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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Buscan sede del 2° debate presidencial  
El vocal ejecutivo de la Junta local del IFE, Luis Zamora Cobián, señaló que Puebla busca 
convertirse en la sede del segundo debate entre los candidatos presidenciales. (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Despilfarra gobernador millones en concierto 
El gobierno estatal erogará millones de pesos en la contratación del cantante Marc 
Anthony, quien dará un concierto gratuito a los poblanos el próximo 5 de Mayo en el 

estadio Cuauhtémoc, a las 10 de la noche. (El Heraldo) 
   

 

 

Destruye el IFE 2 mil 602 credenciales 
El Instituto Federal Electoral (IFE), destruyó este día 2 mil 602 credenciales de poblanos 

que no acudieron a recoger su plástico cuando realizaron su trámite en el 2010, y 
resguardó 375 mil 78 identificaciones oficiales que serán entregadas hasta que  culmine 
la elección federal. (Síntesis) 

  

 

 

PRD vs candidatos del morenovallismo 
El representante del Sol Azteca ante el IFE, Ariel Manelic González, denunció a Néstor 
Gordillo y a Blanca Jiménez ante el órgano electoral por asistir a una presunta reunión 
partidista en Casa Aguayo. (Intolerancia) 

  

 

 

Se entrega a la entrega a la justicia ex MP prófuga  
Finalmente agentes Federales arribaron a las instalaciones del Poder Judicial para dar 
cumplimiento a la orden de aprehensión que pesaba en contra de Enríquez Reyes; la CDH 
ya interviene en el caso. (Milenio) 

  

 

 

Denuncia PRD a Gordillo y a Jiménez por la reunión que hubo en Casa Aguayo 

El PRD denunció ante el Instituto Federal Electoral (IFE) a los candidatos a diputados 
federales por el distrito XII con sede en Puebla del Partido Acción Nacional (PAN), Néstor 
Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo, por participar en una reunión en las oficinas de 
la Secretaría General de Gobierno (SGG) con fines proselitistas. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Creció en seis meses 173% el gasto en sueldos en San Pedro Cholula 
En 173 por ciento se elevó el gasto en sueldos de personal del municipio de San Pedro 

Cholula entre los meses de febrero y agosto de 2011, según se asienta en el informe de 
Egresos publicado por este ayuntamiento en su portal de internet. (e-Consulta) 

 

 

 

 

RMV viajará a Nueva York el 2 y 3 de mayo  
El próximo 2 y 3 de mayo el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, estará en la 
ciudad de Nueva York. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El PAN ganará pero no por Josefina: JLA   
Javier Lozano Alarcón, candidato a Senador por el  PAN, aseguró que  el trabajo que ha 

realizado el gobernador Rafael Moreno Valle, e incluso el  Presidente Felipe Calderón, 
serán  las ventajas que hagan ganar a  sus compañeros,  y no por la figura de la 
candidata presidencial de su partido Josefina Vázquez Mota.  (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Agüera invita a presidenciables a exponer sus plataformas en la BUAP 
Como parte de la dinámica que ya es tradición en cada elección presidencial, la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, fiel a los principios de pluralidad que exige 

el ejercicio democrático del país, invitó a los candidatos a la presidencia de la república a 
exponer en el seno de la Institución sus ideas, propuestas y visión sobre los grandes 
retos que exige el país. (Puebla Online) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Paga Chiapas obra fantasma 

Entre 2009 y 2010, el Gobierno de Chiapas realizó pagos improcedentes a tres empresas 
constructoras que no cumplieron en tiempo con una obra. (Reforma) 

  
 

 
No habrá sitio seguro para narcos: Obama 
Estados Unidos prevé aumentar la cooperación hemisférica con el objetivo de que los 
narcotraficantes y los cárteles "no tengan sitio disponible para esconderse", afirma el 

presidente Barack Obama, al responder a una entrevista solicitada por el Grupo de 
Diarios América, del cual forma parte El Universal. (El Universal) 

 
 

 

 
AMLO dice no a las reformas estructurales 
Andrés Manuel López Obrador, candidato de la coalición Movimiento Progresista a la 
Presidencia de la República, aseguró que el país no requiere de las reformas estructurales 

para tener un mayor crecimiento, pues éstas corresponden a una agenda dictada desde el 
exterior. (Milenio)  

  
 

 

Fast track en la Cámara al alza en la cuota al FMI  
La Cámara de Diputados apresuró ayer el trámite para aprobar el aumento a 14 mil 

millones de dólares en la cuota de México al Fondo Monetario Nacional (FMI) y a 4 mil 
838 millones de dólares la que se paga al Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en 

una votación que dividió a las bancadas de PRI y PRD, pues un sector de estos grupos 
votó en favor y otro en contra. (La Jornada) 

  
 

 

Industria automotriz da nuevo acelerón 
México alcanzó en marzo pasado las cifras más altas de la historia en fabricación y 
exportación de vehículos, con lo cual exhibe, al término del primer trimestre del 2012, 
volúmenes récord en producción y ventas al exterior, reveló Eduardo Solís, presidente de 

la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). (El Economista Digital) 
  
 

 

AMLO descarta quitarle a ricos para darle a pobres 
El candidato del Movimiento Progresista a la Presidencia de la República, Andrés Manuel 

López Obrador, presentó ayer su plan de austeridad, mismo que será la base de la 

reactivación económica, pero ―sin quitarle a los ricos para darle a los pobres‖. (Crónica) 
  
 

 

Las pensiones igualan deuda de los estados 
El gobierno federal destinará este año 395 mil 974.3 millones de pesos para el pago de 
pensiones y jubilaciones de los organismos y empresas del sector público, informó la 

Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). (Excélsior) 

 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Se registra incremento de turistas en primer trimestre de 2012  
Tras afirmar que aún no se tienen preliminares en cuanto a número de visitantes y turistas que estuvieron en la 
capital de paseo, el director de turismo municipal, Alejandro Cañedo Priesca resaltó que en el primer trimestre del 
2012 se registró un incremento del 16.9 por ciento comparado con el mismo periodo del 2011. En rueda de 
prensa, el funcionario dio a conocer la afluencia de personas que participaron en dos de las principales actividades 
que hubo en la Semana Mayor como fue las Noches de Museo y la Procesión del Viernes Santo. (Irene Díaz 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Denuncian informales discriminación del gobierno 
El ayuntamiento de Puebla acordó con artesanos, ambulantes y franeleros realizar sus actividades 320 
agremiados en la zona del Paseo Bravo, Esteban de Antuñano a un costado de la Cruz Roja, Parque de San 

Francisco así como el jardín de Arboledas de Guadalupe durante la realización de La Feria de Puebla. Al respecto, 
el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana destacó que tras varias reuniones sostenidas con las 
organizaciones que exigían que se respetaran sus espacios en Los Fuertes en las inmediaciones del Centro 

Expositor, se estableció liberar esta zona del cerro de Loreto y Guadalupe. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93317 

 
INTOLERANCIA  

 Registran 376 mil visitantes en Puebla 

Al primer trimestre del año, contando las vacaciones de Semana Santa, más de 376 mil turistas de todo el país —
así como del extranjero— confirmaron que Puebla sigue siendo uno de los destinos turísticos coloniales más 
importantes. El director de Turismo municipal, Alejandro Cañedo Priesca, aseveró que una vez más los datos 
confirmaron que Puebla se ha vuelto un punto de atracción para el turismo local, nacional e internacional, ya que 
en los eventos programados por el municipio de Puebla lograron elevadas cifras de asistencia. (Alejandro 

Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93315 

 
INTOLERANCIA  

 Preparan programa para desazolve de barrancas 
La encargada del departamento de Atención y Prevención de Protección Civil municipal, Alicia Yáñez, reconoció 

que el ayuntamiento hará una labor titánica para limpiar los 14 puntos de riesgo en ríos y barrancas de la capital 
poblana, ante la próxima temporada de lluvias y ahora que se registran algunas atípicas. Este problema obligará a 
las autoridades municipales a invertir en la limpieza de estos lugares alrededor de 400 mil pesos diarios durante 
la temporada de precipitaciones pluviales, ya que los ciudadanos siguen arrojando basura a estos lugares de 
manera irresponsable. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93314 
 

INTOLERANCIA  

 Paseo Bravo única opción para ambulantes 
Solo 300 permisos en el Paseo Bravo es la única opción que tienen los comerciantes informales que no podrán 
instalar sus puestos este año en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe con motivo de la realización de la 
Feria de Puebla. Lo anterior, luego de que se intensificaran las negociaciones entre las autoridades municipales y 
3 organizaciones que se mantienen en la exigencia de permitirles su instalación en esta zona que ha sido 
remodelada. Miguel Méndez, jefe del departamento de Concertación de Espacios Públicos de la Secretaría de 

Gobernación Municipal aseveró que por parte del ayuntamiento se agotará el diálogo hasta convencerlos de no 
instalarse en este lugar porque es una petición del gobierno del estado. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93287 
 

 

 
 
 

MILENIO  

 Incrementó 17% el turismo en Puebla durante primer trimestre 

Al cierre del primer trimestre del 2012, la llegada de turismo incrementó 17 por ciento respecto al mismo periodo 
del año anterior, al pasar de 321 mil visitantes a más de 376 mil nacionales y extranjeros que pasearon en la 
capital poblana; sin embargo la estancia promedio se mantiene en un día, reconoció el director de Turismo 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93317
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93315
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93314
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93287
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municipal, Alejandro Cañedo Priesca. Al ofrecer su reporte preliminar de visitantes durante la Semana Santa, el 
funcionario destacó que la estancia de ocupación hotelera se mantiene en 1.34 días, debido a que el turismo se 
concentra en el centro histórico, iglesias y museos ubicados en la capital del estado. Para elevar el promedio de 
estancia, se trabajará en una estrategia de promoción de municipios aledaños a la Angelópolis como Cholula o 
Atlixco, además de recorridos atractivos para el turismo nacional y extranjero, cuyo gasto promedio suma entre 

600 a los mil 200 pesos al día por persona. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840857f428   
 

 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ambulantes podrán instalarse en el Paseo Bravo 
El Ayuntamiento de Puebla informó que tras las negociaciones con los comerciantes ambulantes se logró que se 
instalen en las inmediaciones del Paseo Bravo y no en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe como se 
hacía tradicionalmente, así lo dio a conocer Miguel Méndez, Director Desarrollo Político del ayuntamiento, quien 
dijo que son 300 permisos para integrantes de 15 organizaciones. Señaló que este compromiso incluye a las tres 
que se instalaban de forma tradicional en la zona de los fuertes que son la 28 de Octubre, la Doroteo Arango y la 

de Artesanas y Comerciantes del Cerro de Loreto y Guadalupe A.C, dijo que estos permisos son como los que se 
entregaron en diciembre del año pasado. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_podran_instalarse_en_el_paseo_bravo  
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Extienden los festejos del 5 de Mayo a EU 
Las celebraciones por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla se extenderán a Estados Unidos; el gobernador 
Rafael Moreno Valle anunció que el 1 de mayo saldrá de México para encabezar actividades conmemorativas los 
días 2 y 3 de ese mes en Nueva York, Washington y Nueva Jersey. Dijo que inaugurará una estatua erigida en 
honor a Ignacio Zaragoza, quien comandó las tropas mexicanas el 5 de mayo de 1862, pero además abrirás las 
oficinas de atención al migrante "Mi Casa es Puebla", ambos casos en Nueva Jersey; el 4 y 5 estará en Puebla con 

el presidente Felipe Calderón. Entrevistado al término de entrega de equipo a cuerpos policíacos en el Parque 

Ecológico, anunció además que ha programado un concierto adicional a las actividades programadas, que se 
realizará el 5 de mayo, a las 22:00 horas, en el estadio Cuauhtémoc, con artistas de talla internacional, entre 
ellos el cantante Marc Anthony, y la entrada será gratuita. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503621.htm  
 

 

 
HERALDO 

 Despilfarra gobernador millones en concierto 
El gobierno estatal erogará millones de pesos en la contratación del cantante Marc Anthony, quien dará un 

concierto gratuito a los poblanos el próximo 5 de Mayo en el estadio Cuauhtémoc, a las 10 de la noche.  
De acuerdo a diversos portales del mundo del espectáculo, el puertorriqueño, cobra por cada presentación entre 

450 mil y 500 mil dólares, lo que se traduce en una cifra de entre 5 millones 850 mil y 6 millones 500 mil pesos 
aproximadamente. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45167:despilfarra-
gobernador-millones-en-concierto&catid=53:portada&Itemid=163 
 

 
HERALDO 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840857f428
http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_podran_instalarse_en_el_paseo_bravo
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503621.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45167:despilfarra-gobernador-millones-en-concierto&catid=53:portada&Itemid=163
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45167:despilfarra-gobernador-millones-en-concierto&catid=53:portada&Itemid=163
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 Analiza Doger denunciar agresión verbal de panistas 
El diputado local con licencia del PRI, Enrique Doger Guerrero, dio a conocer que analiza la posibilidad de 
presentar denuncia ante la PGJ por los delitos de ofensas y amenazas en su contra por parte de panistas en La 
Resurrección. El ahora candidato a diputado federal del distrito 6 por la Alianza Compromiso por México, Doger 
Guerrero, reiteró que él no está inventando nada, que las agresiones que sufrió fueron verbales. Aseguró en 

entrevista, que fue a La Resurrección por invitación al segundo festival de La Gordita, "a mí me invitó un grupo de 
personas y el sacerdote de la zona a degustar uno de los platillos típicos de la región cuando un grupo de 
personas llegaron a increparme". (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45149:analiza-doger-
denunciar-agresion-verbal-de-panistas&catid=60:politica&Itemid=121 
 

 
 

SINTESIS 

 Profepa revisa relleno de Chiltepeque  
El delegado en Puebla de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), Federico González Magaña, 

informó que personal de la dependencia ingresó desde hace poco más de 20 días al relleno de Chiltepeque con el 
propósito de verificar las condiciones en las que se encuentra el basurero municipal, que es operado por la 
empresa Rellenos Sanitarios (RESA). De esta revisión, dijo, la Profepa determinará si emplaza a la concesionaria 
por constatar que viola la norma ambiental como lo han señalado autoridades estatales y organizaciones 
ambientales. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Marc Anthony viene el 5 de Mayo al Cuauhtémoc 
El 5 de mayo es la fecha señalada por Fernando Manzanilla para que Marc Anthony engalane dichos festejos a 
celebrarse en el estadio Cuauhtémoc. El cantautor iniciará su show en punto de las 22 horas siendo el ingreso 
gratuito. Las almas poblanas esperan con ansiedad poder vitorear los éxitos del ex esposo de Jennifer López. Marc 
Anthony ratificó este día su demanda de divorcio contra Jennifer López, su esposa por cerca de ocho años, se 
conoció en documentos públicos de la Corte de Los Ángeles. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93297 

 
INTOLERANCIA  

 Artesanos y ambulantes defenderán sus espacios 
Artesanos de Los Fuertes, se mantienen acuartelados en defensa de sus espacios por el inminente desalojo por la 
realización de La Feria de Puebla 2012. Lo anterior, luego de que 3 organizaciones de ambulantes y artesanos 

rechazaran la propuesta de las autoridades de ocupar el Paseo Bravo para la venta de sus productos y no en la 
zona del Centro Expositor. Claudia López García, representante de la Asociación de Comerciantes y Artesanos del 
Cerro de Loreto y Guadalupe aseguró que las autoridades no ofrecieron una solución satisfactoria a sus 
demandas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93290 
 

 
 

CAMBIO 

 Gobierno emitió falló de renta de locales 
El gobierno del estado emitió el falló de los espacios comerciales del Centro Cívico Cultural 5 de Mayo, Ecoparque 
Metropolitano y la Rivera del Atoyac, sin embargo no se han hecho públicos. A través de la licitación GESAA 
01/2012 la Subsecretaría del Patrimonio, Recursos Humanos y Materiales de la dependencia de Administración 
ofertó el arrendamiento de 30 locales comerciales localizados en el Centro Cívico Cultural 5 de Mayo, así como 31 

más ubicados en el Sistema Verde Atoyac. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-elv-gobierno-emiti-fall-de-renta-de-
locales.php 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45149:analiza-doger-denunciar-agresion-verbal-de-panistas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45149:analiza-doger-denunciar-agresion-verbal-de-panistas&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93297
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93290
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-elv-gobierno-emiti-fall-de-renta-de-locales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-elv-gobierno-emiti-fall-de-renta-de-locales.php
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CAMBIO 

 Entregan equipamiento a policías municipales 
Con la entrega de 600 chalecos antibalas y 100 rifles a policías de diferentes municipios del estado, el gobernador 
de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, enfatizó que con acciones como ésta su administración cumple con el 
objetivo de fortalecer a los cuerpos policiacos para brindar mayor seguridad a los poblanos. En un evento que se 

realizó ayer por la mañana en el teatro del parque ecológico. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-ger-entregan-equipamiento-a-polic-as-
municipales.php 

 
CAMBIO 

 La falta de accesos a la feria puede ser un riesgo 
El presidente de la Cámara de Comercio, Alfredo Arizmendi Domínguez, reconoció que las obras que se llevan a 
cabo en Los Fuertes y los problemas de acceso a la zona podrían ser un factor de riesgo para la afluencia de 

visitantes a la Feria de Puebla los primeros días. En entrevista, el empresario consideró que la administración 
morenovallista debe tener en cuenta esquemas para que la gente que asista a la Expo Puebla, pueda ingresar con 
facilidad. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-la-falta-de-accesos-a-la-feria-
puede-ser-un-riesgo.php 
 

 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 El ISSSTE venderá el predio del tianguis de autos "Villa Verde" en 50 millones de pesos 
El delegado del ISSSTE, Francisco Javier Narro Robles, informó que se pondrá a la venta el predio donde se 
instala el tianguis de autos ―Villa Verde‖, en la capital del estado, el cual pertenece a la reserva territorial del 
Fomento para la Vivienda de los Trabajadores al Servicio del Estado (Fovissste) en Puebla y actualmente se 
encuentra invadido por comerciantes. La venta se realizará a través de una licitación pública a nivel nacional, y se 
estima obtener 50 millones de pesos por el predio. El funcionario federal destacó que los tianguistas no tienen 

ningún permiso o documento que pruebe que el Fovissste les entregó, en comodato, el lugar. El predio consta de 
4 mil metros cuadrados, se ubica en la colonia La Ciénega, de la ciudad de Puebla, y desde 1999 fue invadido por 
comerciantes liderados por Carlos Talavera Pérez. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-issste-vendera-el-predio-del-tianguis-de-autos-villa-
verde-en-50-millones-de-pesos_id_6189.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Los Fuertes, un negocio del gobierno para favorecer a franquicias, señalan ambulantes 
Para los vendedores de la Asociación de Artesanos y Comerciantes del cerro de Loreto y Guadalupe, el gobierno 
del estado convirtió a esta zona en un negocio de esta administración, donde los puestos de artesanías y 

alimentos ―se ven mal‖ y se busca sustituirlos por franquicias trasnacionales. Claudia Ofelia López García, 
presidente de esta agrupación, recordó que por más de 40 años han estado trabajado 60 comerciantes de figuras 
en piedra ónix, material que se produce en las canteras del estado, y de dulces típicos de la ciudad. Sin embargo, 
señaló que, en una actitud prepotente y discriminatoria, el director de la feria de Puebla, Hannan Zanzuri, les 
indicó que si querían un espacio para vender en las inmediaciones del Centro Expositor debían pagar 6 mil pesos 
por metro cuadrado. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-fuertes-un-negocio-del-gobierno-para-favorecer-a-
franquicias-senalan-ambulantes_id_6224.html    
 

 
 
MILENIO  

 Arranca la Feria de Puebla 2012; esperan recibir 100 mil visitantes al día 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-ger-entregan-equipamiento-a-polic-as-municipales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-ger-entregan-equipamiento-a-polic-as-municipales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-la-falta-de-accesos-a-la-feria-puede-ser-un-riesgo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-la-falta-de-accesos-a-la-feria-puede-ser-un-riesgo.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-issste-vendera-el-predio-del-tianguis-de-autos-villa-verde-en-50-millones-de-pesos_id_6189.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-issste-vendera-el-predio-del-tianguis-de-autos-villa-verde-en-50-millones-de-pesos_id_6189.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-fuertes-un-negocio-del-gobierno-para-favorecer-a-franquicias-senalan-ambulantes_id_6224.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/los-fuertes-un-negocio-del-gobierno-para-favorecer-a-franquicias-senalan-ambulantes_id_6224.html
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Este viernes, arranca la Feria de Puebla 2012 en el Centro Expositor con capacidad de recibir a más de 100 mil 
visitantes al día, aunque el 5 de mayo permanecerá cerrada debido a los festejos cívicos-culturales alusivos al 150 
aniversario de la Batalla de Puebla, lo que generó inconformidad entre comerciantes y expositores, quienes 
consideraron que sus ventas se verán afectadas. Del 13 de abril al 13 de mayo, se ofrecerán espectáculos 
musicales y culturales, además de recorridos a la exposición militar ―La Gran Fuerza de México‖ y un show 

artístico sobre hielo en diferentes horarios. Para esta edición se habilitaron 426 stands comerciales, de los que un 
90 por ciento se vendieron a empresarios poblanos, señaló el director de logística de la Feria de Puebla, Miguel 
Morales Cantú. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea84086c8210  
 

MILENIO  

 Anuncia RMV presencia de Marc Anthony en festejos de la Batalla de Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anunció la presencia de Marc Anthony y otros artistas de talla 
internacional, durante un concierto que se incluirá de forma extraordinaria en los festejos por el 150 Aniversario 
de la Batalla de Puebla. El mandatario estatal señaló que este evento se decidió en días recientes, ante el hecho 
de que pocos podrán entrar al espectáculo que se ofrecerá en la cima del cerro de los Fuertes, específicamente, 

en la zona de Guadalupe. Durante una entrevista, apuntó que el concierto masivo tendrá lugar en el estadio 
Cuauhtémoc, que tiene una capacidad estimada de 42 mil 648 personas tan sólo en sus gradas. El mandatario 
también anunció una gira de trabajo por Nueva York y Nueva Jersey, en Estados Unidos, donde habrá actividades 
alusivas a la batalla contra los franceses para los días 2 y 3 de mayo. (Edgar González) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408687634    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Artesanos amenazan con instalarse a la fuerza en el Centro Expositor 
Integrantes de la Unión de Artesanos y Comerciantes del cerro de Loreto amenazaron con instalarse a la fuerza 
durante la Feria de Puebla.  Y es que argumentan que por más de 40 años han ocupado este espacio en los 
alrededores del Centro Expositor de manera permanente y no es justo que los retiren del lugar. De acuerdo con 

los informales no aceptarán la reubicación que les ofrece el Ayuntamiento de Puebla en torno a pasarlos al Paseo 
Bravo, y mucho menos pueden pagar los 6 mil pesos que les exige el gobierno del estado para poder instalarse en 
un espacio dentro de la Feria que inicia este viernes. (Fabiola Reynoso) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31449:artesanos-amenazan-con-instalarse-a-
la-fuerza-en-el-centro-expositor&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Entregan chalecos antibalas a policías de Mixteca y sierras 
Este jueves por la mañana, el gobernador entregó 600 chalecos antibalas y 100 escopetas a policías municipales 
de las regiones de la Mixteca y las sierras Negra y Norte con la intención de reforzar la seguridad de los poblanos. 
―La seguridad obliga a todos a trabajar juntos, dejando de lado los colores partidistas, la seguridad no solo son 
chalecos, la seguridad son opciones de desarrollo y crecimiento, porque sin seguridad no tenemos nada‖, apuntó. 

Durante el evento realizado en el Parque Ecológico, Moreno Valle anunció que el próximo 23 de abril la academia 
Ignacio Zaragoza iniciará operaciones, capacitando a 40 elementos policíacos provenientes del Distrito Federal. 
(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_podran_instalarse_en_el_paseo_bravo  
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Palenque de la Feria de Puebla aguantaría sismo de hasta 8 grados 
La estructura del Palenque de la Feria de Puebla, que arranca este viernes, está preparado para soportar un 

temblor de hasta 8 grados en la escala Ritcher. Así lo aseguraron los empresarios al frente del Cartel de Feria 
durante una rueda de prensa en la que afirmaron que incluso ya Protección Civil aprobó el recinto y verificó que 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea84086c8210
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408687634
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31449:artesanos-amenazan-con-instalarse-a-la-fuerza-en-el-centro-expositor&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31449:artesanos-amenazan-con-instalarse-a-la-fuerza-en-el-centro-expositor&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/ambulantes_podran_instalarse_en_el_paseo_bravo
http://www.pueblaonline.com.mx/
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sea seguro. Se cuenta con salidas de emergencia y rutas de evacuación para garantizar que el Palenque, con 
capacidad para 5,500 personas, ofrezca espectáculos garantizando la seguridad, dijo Mauricio Andere. (Puebla On 
Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24278:palenque-de-la-feria-de-
puebla-aguantar%C3%ADa-sismo-de-hasta-8-grados&Itemid=126 
 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Advierten presencia de fuerza pública para evitar ambulantaje en la Feria 
Fuerte dispositivo de seguridad será desplegado este viernes ante el arranque de la Feria de Puebla para 
garantizar la tranquilidad de los asistentes, pero al mismo tiempo, para impedir el establecimiento de 
comerciantes ambulantes que han amenazado con instalarse por encima de las pláticas que han sostenido con 

autoridades estatales y municipales. El secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, manifestó 
que la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe estará resguardada por estas actividades, pero también ante la 
próxima visita del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, para el 150 Aniversario de la Batalla de 
Puebla.(Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierten-presencia-de-fuerza-
publica-para-evitar-ambulantaje-en-la-Feria&id=27982  

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Se registro de 5.8 grados con epicentro en las costas de Oaxaca. 
 Otro Policía municipal muere al caer de una batea y es atropellado por una camioneta que venia detrás. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Tembló en Puebla, ya twitteó el Secretario de Gobierno que todo tranquilo, yo no se si lo despertó el 
temblor o este ―cuate‖ se levanta como si tuviera noticiero de radio, porque que madrugador.  

 Hablaremos extensamente de los festejos del 5 de Mayo, habrá el 2 y 3 de Mayo ―fiestonon‖ en Nueva York, 
se debela una estatua del General Zaragoza, se pone en funcionamiento la Casa de Atención a Migrantes y 
hay cientos de miles de poblanos en Nueva York, esto les da arraigo, la verdad es que a mi me da gusto 
que no se olviden de su país.  

 La abertura 1812 una obra festiva que expresa el orgullo poblano, ayer estuviste Cravioto, hay una de 

Tchaikovsky pero es ―otro rollo‖. 
 En el marco de los festejos se realizará un concierto adicional en el Cuauhtémoc gratuito con Marc Antony.  
 Comerciantes de la Feria están inconformes porque van a cerrar el recinto ferial el 5 de Mayo, ellos dicen 

que es el día de mayor venta, pero el 5 de Mayo va a ser un ―relajo‖ el segundo más grande después de 
hace 150 años.  

 Gobernación municipal dice que ofreció trescientos permisos para el Paseo Bravo, a comerciantes informales 
del cerro de Loreto para que este perfectamente despejado el cerro.   

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Tembló a las 5:10 de mañana, muchos no lo sintieron la SGG reportó que todo tranquilo, el epicentro tuvo 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24278:palenque-de-la-feria-de-puebla-aguantar%C3%ADa-sismo-de-hasta-8-grados&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24278:palenque-de-la-feria-de-puebla-aguantar%C3%ADa-sismo-de-hasta-8-grados&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierten-presencia-de-fuerza-publica-para-evitar-ambulantaje-en-la-Feria&id=27982
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Advierten-presencia-de-fuerza-publica-para-evitar-ambulantaje-en-la-Feria&id=27982
javascript:envivo()
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su origen en Oaxaca, Protección Civil también dice que no hay daños que lamentar.  
 Canjea Ayuntamiento lugares de venta para ambulantes, quienes exigían instalarse alrededor de la Feria, 

les ofrecen el Paseo Bravo.  
 Habrá fuerza pública en la periferia de la Feria, anunció el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargaz.  
 Reiteran pescaderías que asumirán los gastos de intoxicados solo si hay un dictamen oficial del sector 

salud.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Los ambulantes niegan enfrentamientos por los espacios, ya hay acuerdos, 320 lugares se repartieron 

para el Paseo Bravo, en el parque Esteban de Antuñano y en Arboledas de Guadalupe, así lo dio a conocer 
la autoridad municipal, pero en la feria no.  

 Artesanos de los fuertes piden que se les respeten sus espacios.  
 15 agentes de tránsito estarán permanentemente en el cuidado de las instalaciones de la feria porque hay 

que orientar el tráfico, pero 15 se me hacen muy poquitos.  
 Va estar cerrada la feria de Puebla por el festejo del 5 de Mayo, estará Marc Antony cantando.  
 Los policías han recibido chaleco y armamentos para hacer mejor su trabajo.  

 16% más crecerá el turismo por los festejos del 5 de Mayo.  
 Los festejos y las inauguraciones para el 5 de Mayo.  
 Con 426 stands, restaurantes, comida, bares y otros, la feria de Puebla abre sus puertas a las 5 de la 

tarde.  
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Esta madrugada se registro un nuevo sismo, 5.2 en escala de Richter. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El sismológico de Estado Unidos reporta que el movimiento telúrico  fue  5.7 grados en escala de Richter. 

 El titular del Gobierno capitalino aseguro que seguirán las supervisiones por parte de Protección Civil 
 El sismológico Nacional a través de sus cuenta de Twitter reporta que el sismo de esta mañana tuvo una 

magnitud de 5.2 grados en escala de Richter  
 Protección  Civil reporta que en territorio poblano  no se  han detectado daños tras este sismo. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Con éxito se presenta la orquesta Sinfónica de Puebla en San Pedro Museo de Arte; esto dentro de la 
agenda del festival internacional del 5 de mayo. 

 Todo listo para la edición 2012 de la feria de Puebla, será inaugurada por el gobernador del estado y 

además ofrecerá durante el mes de mayo un atractivo musical, artesanal, gastronómico y artístico en 

puebla. 
 Se registro sismo. 
 Regresan alumnos  y van a encontrar su salón de clases demolido y lo importante de esto es que 500 de 

ellos de José María Morelos en Amozoc regresaran a clases este lunes sin salón. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 Movilización policíaca en una tienda de la zona de El Carmen, buscan a asaltantes y encuentran una 
maleta con efectivo, el objeto tenía un GPS. 

 Son policías los que se introdujeron a la delegación del IMSS. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Buscan sede del 2° debate presidencial 

El vocal ejecutivo de la Junta local del IFE, Luis Zamora Cobián, señaló que Puebla busca convertirse en la sede 
del segundo debate entre los candidatos presidenciales, por lo que propuso el Centro Expositor para que se lleve 
a cabo el encuentro entre los abanderados. Sostuvo que Puebla cuenta con condiciones de equidad necesarias y 
es un ejemplo nacional en el desarrollo del proceso electoral federal, por lo que sería un honor que los candidatos 
sostuvieran el segundo debate en territorio poblano. En entrevista, Luis Zamora reveló que el Instituto Federal 
Electoral ya le requirió información respecto a la sede que plantea para la celebración del debate, por lo que este 
día acudirá a la sede central del órgano electoral para exponer un informe de los requerimientos. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503607.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden acelerar esclarecimiento del asesinato en Chilac; necesitamos tiempo, responde Carrancá 

Más de 300 personas acompañaron el cortejo fúnebre de Frumencio Solís Cruz, quien fue sepultado la tarde de 
ayer con mantas y cartulinas, mientras los pobladores le dieron otros tres días a la Procuraduría General de 
Justicia (PGJ) para presentar a los responsables del asesinato de su vecino y en caso de no hacerlo amagaron con 
tomar la Agencia del Ministerio Público de Tehuacán y caminarán a Puebla por la autopista para realizar una 
protesta en la capital. Por su parte el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá Bourguet, mencionó que 
necesita tiempo para desahogar distintas diligencias, así como para proceder conforme a derecho en contra de los 
responsables del homicidio, por lo que no necesariamente será en el plazo de 72 horas que solicitaron integrantes 

de la Unión Fuerza Indígena Campesina. (Iván Rodríguez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503617.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se entrega ex funcionaria ligada a "Los Zetas" 

María Eugenia Enríquez Reyes, ex directora de Agencias del Ministerio Público en tiempos de la administración de 
Mario Marín Torres, acusada de formar parte de una banda del crimen organizado relacionada con "Los Zetas", y 
quien cuenta con una orden de aprehensión en su contra liberada por el Juez III de lo Penal desde 2008, se 
presentó este jueves ante dicha autoridad federal para entregarse voluntariamente. La presunta culpable llegó a 
las oficinas del Poder Judicial de la Federación alrededor de las once de la mañana, ubicadas en Ciudad Judicial 
del municipio de San Andrés Cholula, acompañada de la candidata al Senado de la República por el estado de 
Campeche, Layda Sansores, pero esta mujer que buscaba entregarse por voluntad propia para así demostrar su 

inocencia, fue víctima del burocratismo y hostigamiento de los cuerpos de seguridad de ese Poder. (Víctor 
Gutiérrez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503625.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Destruye IFE 2 mil 602 credenciales 
El Instituto Federal Electoral (IFE) llevó a cabo la destrucción de 2 mil 602 credenciales de elector de ciudadanos 
que la tramitaron en 2010 y no las recogieron, asimismo, resguardó 8 mil 588 formatos en una bodega de 
seguridad, mismos que serán entregados pasando la elección federal del 1 de julio. El vocal del Registro Federal 
de Electores, Carlos Montero Catalán, informó que del 6 de julio de 2009 hasta el 31 de marzo de 2012, en los 
módulos de atención ciudadana se realizaron un millón 657 mil 212 trámites de actualización, siendo el cambio de 

domicilio el trámite que con más frecuencia realizaron los ciudadanos con el 48.33 por ciento del total. Durante el 
mismo periodo se entregaron en todo el estado un millón 642 mil 564 credenciales para votar con fotografía, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503607.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503617.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503625.htm
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atendiendo en los módulos del Registro Federal de Electores a un total de 3 millones 299 mil 776 ciudadanos que 
realizaron trámites ante el IFE. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503643.htm   
 
 

 

 
HERALDO 

 PRD presenta denuncia contra candidatos panistas 

Sin precisar nombres, el presidente del Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Zamora Cobián, 
reveló que el Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó dos quejas por la presunta utilización de Casa 
Aguayo por parte de candidatos panistas. Y es que, Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo, ambos 
candidatos a diputados federales por el albiazul, asistieron a Casa Aguayo a "una reunión de trabajo" con 
operadores. Zamora Cobián explicó que las quejas se presentaron en el Consejo Distrital 12 y el Consejo Local, 
mismo que ya dio parte a las instancias centrales ubicadas en la ciudad de México para que lleven a cabo su 
valoración. (Alejandra Corona  Flores) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45165:prd-presenta-
denuncia-contra-candidatos-panistas&catid=53:portada&Itemid=163 

 
HERALDO 

 Lamenta PRI que militantes se unan a partido perdedor 

El PRI es un partido con importantes cuadros que será capaz de llevar a la Presidencia de la República a su 
abanderado Enrique Peña Nieto, de quien se prepara una visita a Puebla para finales de mes, por lo que militantes 
que se han ido a otro instituto político (Panal) podrán darse cuenta de la gran diferencia de fortalecimiento 

partidista y que se van de un partido ganador a uno perdedor. (Andres Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45150:lamenta-pri-que-
militantes-se-unan-a-partido-perdedor&catid=60:politica&Itemid=121 

 

 
 

SINTESIS 

 Busca Puebla sede de segundo debate presidencial  

Luego de remarcar que Puebla es ejemplo nacional del proceso electoral, pues partidos y autoridades se han 
sujetado a los lineamientos legales, el presidente de la junta local del IFE, Luis Zamora Cobian, reveló que la 

entidad busca convertirse en la sede oficial para el segundo debate entre los cuatros candidatos a la presidencia 
de la república. En entrevista, el consejero presidente precisó que este viernes acudirá al Consejo general para 
entregar la información que le solicitaron para que se concrete esta posibilidad. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Descarta SSG cambios en gabinete estatal  
Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), rechazó cambios en el gabinete 
estatal, con la salida de Ángel Trawits Echeguren, de la Secretaría de Turismo (Sectur). En contraste, el 
funcionario dijo que Trawitz Echeguren es una pieza clave en la organización de los festejos del 150 aniversario 

de la Batalla de Puebla, el Festival 5 de Mayo y la promoción del estado, por lo que su presunta salida no es más 
que un rumor. ―No sale de la Secretaria de Turismo, son meras especulaciones porque no hay nada al respecto, 
por el contrario tiene mucho trabajo por los festejos de la Batalla de Puebla‖, subrayó. (Claudia Aguilar) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Presenta inconformidad Lozano Alarcón ante IFE  
El candidato del PAN al senado de la república, Javier Lozano Alarcón¸ dio a conocer que ya presentó un recurso 
de inconformidad ante la junta distrital del IFE en Atlixco, por la multa de 60 mil pesos que le aplicó la autoridad 
por la colocación de publicidad en zona prohibida. Cabe destacar que la autoridad consideró que un espectacular 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2503643.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45165:prd-presenta-denuncia-contra-candidatos-panistas&catid=53:portada&Itemid=163
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45165:prd-presenta-denuncia-contra-candidatos-panistas&catid=53:portada&Itemid=163
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45150:lamenta-pri-que-militantes-se-unan-a-partido-perdedor&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45150:lamenta-pri-que-militantes-se-unan-a-partido-perdedor&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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ubicado en el kilómetro 25 de la vía Atlixcáyotl violaba las disposiciones de seguridad, por lo cual fue sancionado. 
En ese sentido, explicó que ayer se venció el plazo de 48 horas para inconformarse por la multa asignada debido 
a que desconocía que el lugar es prohibido. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
  

 
 
INTOLERANCIA  

 Que el SNTE ya no gobierne la educación en México 

En el marco del cuarto foro de modelos y políticas educativas que organiza el campus Puebla de la Universidad 
Iberoamericana (UIA), el investigador Martín López Calva, reveló que los candidatos que buscan la presidencia del 
país, presentan solamente ideas generales y no de fondo para resolver el problema escolar, ―es fundamental 
dejar de lado los temas superficiales y separar el papel de las autoridades del rubro y del sindicato, porque parece 
que hoy en día, el sindicato gobierna la educación‖. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93289 

 

 
 
CAMBIO 

 Errores de Josefina se han magnificado: Rodríguez Prats 
José Juan Rodríguez Prats minimizó los errores de campaña de Josefina Vázquez Mota, asegurando que los 

aspirantes de las otras dos grandes plataformas políticas, PRI y PRD, han cometido equivocaciones más graves 
que no han sido magnificados. En entrevista, el exsenador panista arremetió en contra de Enrique Peña Nieto y 
Andrés Manuel López Obrador y defendió a su representante partidista argumentando que ―es una buena 
candidata‖. (Jorge Luis Hernández) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-errores-de-josefina-se-han-
magnificado-rodr-guez-prats.php 
 

CAMBIO 

 Urgen reformas electorales, coinciden panista y priistas 
Durante el Simulador Parlamentario 2012 realizado en la UPAEP que tuvo como tema toral "Las reformas 
electorales pendientes", exdiputados del PAN y el PRI coincidieron en que es necesario apostarle a la 
representación proporcional para asegurar un parlamento más equitativo. José Juan Rodríguez Prats y José 
Alarcón Hernández concordaron en que es necesario erradicar el exceso de normas que sólo limita su ejecución 

además de la tendencia ―exuberante‖ de hacer que todo esté contemplado en la ley. (Jorge Luis Hernandez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-urgen-reformas-electorales-

coinciden-panista-y-priistas.php 
 

CAMBIO 

 PRD denunció la reunión panista en Casa Aguayo 
El partido de la Revolución Democrática denunció ante el IFE la reunión que la semana pasada sostuvieron en 
Casa Aguayo Néstor Gordillo y Blanca Jiménez, exfuncionarios estatales y candidatos del PAN para diputados 
federales por los distritos XII y IX respectivamente, informó el vocal ejecutivo de la Junta Local de este órgano, 
Luis Zamora Cobián. La semana pasada los candidatos asistieron a la sede de la Secretaría General de Gobierno, 
mientras versiones periodistas apuntan que el encuentro se realizó para tomar un curso electoral, la versión 
oficial es que la reunión sólo fue para afinar la reestructuración de la Secretaría de Desarrollo Social. (Luz Elena 

Sánchez) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-luz-prd-denunci-la-reuni-n-panista-en-
casa-aguayo.php 
 

CAMBIO 

 Hay inconsistencias en cifras delictivas: ONC 
El Observatorio Nacional Ciudadano (ONC) confirmó la falta de coordinación entre los gobiernos estatal y 
municipal de Puebla en materia de seguridad, pues en su reporte más reciente afirmó que hay inconsistencias 
entre los datos que emiten ambos niveles de gobierno en torno a los delitos de alto impacto. ―Una inconsistencia 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93289
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-errores-de-josefina-se-han-magnificado-rodr-guez-prats.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-errores-de-josefina-se-han-magnificado-rodr-guez-prats.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-urgen-reformas-electorales-coinciden-panista-y-priistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-jor-urgen-reformas-electorales-coinciden-panista-y-priistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-luz-prd-denunci-la-reuni-n-panista-en-casa-aguayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-luz-prd-denunci-la-reuni-n-panista-en-casa-aguayo.php
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más fue la falta de registro de extorsiones denunciadas durante el tercer cuatrimestre de 2012 de acuerdo con la 
base de datos municipal, puesto que en la estatal se reportaron al menos dos casos‖, ejemplificó la organización 
civil. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-hay-inconsistencias-en-cifras-
delictivas-onc.php 

 
CAMBIO 

 Lozano se cuelga de la imagen de RMV 
Javier Lozano Alarcón ―se colgó‖ del trabajo del mandatario Rafael Moreno Valle al presumir que los candidatos a 

diputados y senadurías triunfarán gracias a la buena posición del gobierno en la escena nacional. Durante un 
desayuno que sostuvo con las integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla (AMPEP), 
el exsecretario del Trabajo y Previsión Social manifestó que la imagen del gobierno local será la garantía de 
triunfo de los aspirantes a un cargo de representación popular. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-xoc-lozano-se-cuelga-de-la-imagen-de-
rmv.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 La PGJ no devolverá a "Cuco" a sus padres; busca detenerlos y encarcelarlos 
Mientras la salud de Antonia Cruz López se va deteriorando cada vez más por mantener su protesta crucificada y 
con los labios cosidos frente al Senado de la República, en exigencia para que le sea devuelta su hija Concepción 

Fernández López ―Cuco‖, de 6 años de edad y retenida en el DIF estatal de Puebla, la Procuraduría General de 
Justicia (PGJ) canceló cualquier posibilidad de liberar a la menor. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-pgj-no-devolvera-a-cuco-a-sus-padres-busca-
detenerlos-y-encarcelarlos_id_6223.html    
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Despiden en Chilac a comunero asesinado, sus compañeros temen protección del gobierno a 
los homicidas 

Más de 300 habitantes despidieron en el panteón municipal a Frumencio Solís Cruz, quien el pasado martes fue 
asesinado a golpes cuando intentaba impedir que más de 100 personas retirarán los postes que se colocaron en la 
colonia Altamira, para la ampliación del alumbrado público. La indignación por el homicidio se hizo notoria entre la 

familia del caído y sus compañeros de lucha, quienes insistieron en exigir justicia para Frumencio Solís y 

reiteraron su determinación de agotar todas las instancias legales para conseguir que se castigue a quienes lo 
asesinaron. Se dio a conocer por parte de los asistentes al funeral que los pequeños propietarios y los miembros 
del autodenominado Consejo Ciudadano, integrado por panistas y priistas, mantienen actitudes de confrontación y 
provocación hacia los comuneros. (Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/despiden-en-chilac-a-comunero-asesinado-sus-

companeros-temen-proteccion-del-gobierno-a-los-homicidas_id_6205.html    
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Descarta el Partido Ciudadano Anticorrupción que su campaña de promoción sea violatoria de 
la ley 

El dirigente de la organización civil Partido Ciudadano Anticorrupción (PCA), Elieser Popócatl Castillo, afirmó que la 
campaña de promoción que inició en el estado no es violatoria de la ley, por lo que no compartió las críticas que 

realizó en contra de la misma el presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales. A su 
parecer, los señalamientos del titular del IEE obedecen únicamente a que ―no estaba debidamente informado‖ de 

los hechos, por lo que descartó que esto anticipe una resolución negativa del órgano electoral sobre la solicitud 
que presentó en febrero pasado para obtener el reconocimiento como instituto político local. El lunes los 
dirigentes de la organización civil instalaron un módulo de información en el zócalo de Puebla, donde repartieron 
propaganda para darse a conocer. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-el-partido-ciudadano-anticorrupcion-que-su-

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-hay-inconsistencias-en-cifras-delictivas-onc.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-osv-hay-inconsistencias-en-cifras-delictivas-onc.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-xoc-lozano-se-cuelga-de-la-imagen-de-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-130412-xoc-lozano-se-cuelga-de-la-imagen-de-rmv.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-pgj-no-devolvera-a-cuco-a-sus-padres-busca-detenerlos-y-encarcelarlos_id_6223.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-pgj-no-devolvera-a-cuco-a-sus-padres-busca-detenerlos-y-encarcelarlos_id_6223.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/despiden-en-chilac-a-comunero-asesinado-sus-companeros-temen-proteccion-del-gobierno-a-los-homicidas_id_6205.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/despiden-en-chilac-a-comunero-asesinado-sus-companeros-temen-proteccion-del-gobierno-a-los-homicidas_id_6205.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-el-partido-ciudadano-anticorrupcion-que-su-campana-de-promocion-sea-violatoria-de-la-ley_id_6207.html
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campana-de-promocion-sea-violatoria-de-la-ley_id_6207.html    
 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Organizadores piden que RMV apoye a la Filec; este año será del 19 al 22 de abril 
La presidente del Consejo Puebla de Lectura (CPL), Alma Carrasco, señaló que realizar la Feria Internacional de 
Lectura (Filec) cuesta alrededor de 2 millones de pesos, por lo que llamó a que el gobierno estatal cree un fondo 

―etiquetado, abierto y colectivo‖ con el que se garantice no sólo la permanencia del proyecto, sino su crecimiento. 

En conferencia de medios para dar a conocer la programación de las actividades que se realizarán del 19 al 22 de 
abril en la sede del Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (INAOE), en Tonanzintla; la académica 
de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) invitó al gobierno de Rafael Moreno Valle a sumarse al proyecto. 
―Todos están invitados, todos son bienvenidos‖, acotó Raúl Mujica García, al recordar que lo que comenzó hace 
seis años como un proyecto que podría generar recursos que garantizarían el trabajo y la permanencia CPL se 
convirtió en un foro único en el país que está dedicado a la promoción de la lectura, la ciencia y la literatura, al 

que asisten más de 20 mil personas. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizadores-piden-que-rmv-apoye-a-la-filec-este-ano-
sera-del-19-al-22-de-abril_id_6190.html    

 

 
 

MILENIO  

 Puebla podría ser sede del segundo debate de presidenciales 
Debido a las condiciones de equidad y seguridad, Puebla podría ser la sede del segundo debate entre los cuatro 
candidatos a la presidencia de la República, consideró Luis Zamora Cobián, consejero presidente de la Junta Local 
del Instituto Federal Electoral. En entrevista, el funcionario informó que el Centro Expositor es el lugar que se 

contempla para la realización del evento, el cual se prevé para la primera semana de junio, es decir, un mes 
antes de que tenga verificativo la jornada de votación. Zamora Cobián mencionó que dentro de los requisitos que 
el Consejo General del IFE analizará para la viabilidad del debate, están que los estados participantes cuenten con 
las condiciones de seguridad para los candidatos presidenciales, y una condición de equidad política. Los 
integrantes del Consejo General del IFE estudiarán las propuestas que envíen las juntas locales de las ciudades de 
Guadalajara, Monterrey, Querétaro y Puebla. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408558e58   

 
MILENIO  

 Analizará IFE petición de debate entre aspirantes al Senado 
La Junta Local del IFE recibirá y analizará si existe la viabilidad para que entre los candidatos al Senado se dé un 
debate, esto a solicitud de Blanca Alcalá Ruiz, aspirante del PRI a la Cámara Alta. De acuerdo con Luis Zamora 
Cobián, presidente consejero de la Junta Local del IFE, la ley electoral sólo contempla las figuras de los candidatos 
presidenciales para que se dé un debate, pero dijo, que el órgano comicial debe de mantener una postura de 
equidad para permitir que todos los candidatos tengan la posibilidad de presentar sus propuestas y discutirlas con 
el resto de los contendientes. El funcionario señaló que este viernes acudirá al Consejo General de Instituto 

Federal Electoral (IFE) para abordar diversos temas, entre ellos el que se permita que los aspirantes al Senado o 
la Cámara de Diputados participen en un debate en cada uno de los estados en los que fueron postulados. (María 
Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408609844    
 
MILENIO  

 Pide Lozano que legisladores abandonen cargos ante campañas 
Obligar a que los legisladores en funciones abandonen sus curules 90 días antes de cualquier proceso electoral en 
el que decidan participar, propuso Javier Lozano Alarcón, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) al Senado 

de la República. El aspirante dijo que el hecho de que permanezcan en sus puestos y al mismo tiempo busquen el 
voto de la población para llegar a otro puesto, merma la equidad frente al resto de los participantes en la 
contienda. Y recordó que el Código Federal de Instituciones y Procesos Electorales (Cofipe) lo obligó a abandonar 
la Secretaría Federal del Trabajo desde el 14 de diciembre pasado; mientras hay quienes intentan ser senadores y 
aún cobran su sueldo como diputados federales. Al ser cuestionado por Milenio Diario sobre su compañera de 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-el-partido-ciudadano-anticorrupcion-que-su-campana-de-promocion-sea-violatoria-de-la-ley_id_6207.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizadores-piden-que-rmv-apoye-a-la-filec-este-ano-sera-del-19-al-22-de-abril_id_6190.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/organizadores-piden-que-rmv-apoye-a-la-filec-este-ano-sera-del-19-al-22-de-abril_id_6190.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408558e58
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea8408609844
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fórmula, Augusta Díaz de Rivera, quien se encuentra en esa situación, respondió: ―Sí, es el caso también. 
(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840853c18f    
 
MILENIO  

 Finaliza 16 de abril proceso de pago para ahorradores defraudados 
Derivado del convenio que se efectuó entre la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública con 
Fideicomiso Pago (FIPAGO), mismo que se publicó en el Diario Oficial de la Federación, indica: ―La recepción de 

Ahorradores se realizará en los Centros de Atención, dentro de los sesenta días naturales a partir del día de la 

publicación del presente Procedimiento de Pago en el Diario Oficial de la Federación y en dos Diarios de los de 
mayor circulación local en la Entidad Federativa. El 16 de abril de 2012, finaliza el período improrrogable para 
atender a los Ahorradores, que acudan a tramitar el pago de su saldo neto de ahorro‖. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840861e497    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ex funcionaria de la PGJ se entrega a un juez federal 
María Eugenia Enríquez Reyes, ex coordinadora de Agencias de Ministerio Público de la Zona Poniente, quien tenía 
una orden de aprehensión vigente por presuntos nexos con un grupo de ―Zetas‖ detenido en Tlapanalá en 2008, 

acudió este día al Poder Judicial de la Federación para entregarse a las autoridades. La ex funcionaria señaló que 
confía en su inocencia, pues aseguró que las acusaciones que se le imputan fueron prefabricadas por el ex 

procurador Rodolfo Igor Archundia Sierra, así como por el ex subprocurador de Averiguaciones Previas y Control 
de Procesos, Víctor Pérez Dorantes. (Diana Jiménez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31461:ex-funcionaria-de-la-pgj-se-entrega-a-
un-juez-federal&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Lozano se deslinda de espectacular mal colocado en Atlixco 

El candidato al Senado por Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón, precisó que la multa que le impuso el Instituto 
Federal Electoral (IFE) por 60 mil pesos por colocar un espectacular en lugar prohibido, fue un descuido de 
personas ajenas a su equipo de campaña. Sin embargo, aunque el PAN impugnó la sanción, si la autoridad 
electoral mantiene la multa manifestó que él pagará y pedirá al o los responsables del hecho que le reembolsen el 
recurso. Agregó que de buena fe contrató un espectacular y resulta que fue colocado, aparentemente, en una 
zona inadecuada o prohibida. (Diana Jiménez) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31465:lozano-se-deslinda-de-espectacular-mal-

colocado-en-atlixco&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Rechaza la PGJ ceder ante presiones por custodia de niña maltratada 
El procurador del estado, Víctor Carrancá Bourget, rechazó que el gobierno de Puebla ceda ante las presiones de 
María Antonieta López Cruz por la custodia de su hija, quien se encuentra bajo resguardo del DIF estatal por 
maltrato. El funcionario explicó que el tema no tiene que ver con tintes políticos sino con una acción legal de la 
justicia para defender los derechos de la menor, pues aseguró que el mes pasado la niña fue canalizada al 
Hospital Universitario de Puebla por diversas lesiones. (Jesse Brena G.) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31455:rechaza-la-pgj-ceder-ante-presiones-
por-custodia-de-niña-maltratada&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Absurda, una moneda para celebrar la Batalla de Puebla: Di Costanzo  
Como un absurdo, calificó el diputado federal del PT, Mario Di Costanzo Armenta, acuñar una moneda para 
festejar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, cundo la política económica del país es un desastre y los 
índices de desempleo son los más altos en la historia de la nación. Los diputados poblanos, defendieron la 

acuñación de esa moneda argumentando que se trata de un hecho histórico que merece ser recordado. Desde la 
tribuna, el diputado Di Constanzo lamentó que en la Cámara baja se discutan temas ―intrascendentes para el 
país‖, como la acuñación de esa moneda que en nada contribuirá a mejorar las condiciones de pobreza en que 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840853c18f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/a2baaf35b82eb46db2a3ea840861e497
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31461:ex-funcionaria-de-la-pgj-se-entrega-a-un-juez-federal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31461:ex-funcionaria-de-la-pgj-se-entrega-a-un-juez-federal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31465:lozano-se-deslinda-de-espectacular-mal-colocado-en-atlixco&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31465:lozano-se-deslinda-de-espectacular-mal-colocado-en-atlixco&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31455:rechaza-la-pgj-ceder-ante-presiones-por-custodia-de-niña-maltratada&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31455:rechaza-la-pgj-ceder-ante-presiones-por-custodia-de-niña-maltratada&Itemid=332
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viven millones de mexicanos. (Alfredo Plascencia Sánchez) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31452:absurda-una-moneda-para-celebrar-la-
batalla-de-puebla-di-costanzo&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 La educación es de baja calidad y lejos de requerimientos de cambio: Dávalos 
En Puebla al igual que en el resto del país, la presión social para mejorar el sector educativo se ha  incrementado 

pero parece no dar resultados, señaló el rector de la Ibero, David Fernández Dávalos. Al inaugurar el Cuarto Foro 
de Modelos y Políticas Educativas con el tema ―Investigaciones Doctorales en Educación‖ recordó que el tema de 

la educación en nuestro país ha adquirido relevancia internacional, desafortunadamente por su baja calidad y por 
estar lejos de responder a los requerimientos de un mundo en cambio. (Gerardo Rojas González) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31451:la-educación-es-de-baja-calidad-y-lejos-
de-requerimientos-de-cambio-dávalos&Itemid=332 
M,  

 

E-CONSULTA 

 Al PAN no le afectará la salida de Flores Hernández: Zaldívar 
El diputado panista Jesús Zaldívar Benavides descartó que la salida de su suplente Yazmín Flores Hernández vaya 
a afectar a su partido, pues refirió que la ahora integrante de la Comisión de Finanzas de Nueva Alianza (Panal), 
no era ni miembro activo de Acción Nacional. Entrevistado en el Palacio Legislativo, el panista apuntó que a pesar 
de haber asumido un cargo en Nueva Alianza, Flores Hernández asumiría la diputación, en caso de que él solicite 
licencia en el cargo. ―Se respeta su decisión, en lo personal somos buenos amigos, ella y su familia, los respeto 

mucho, se les aprecia, y al final del día es libre de tomar sus decisiones‖, dijo. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31450:al-pan-no-le-afectará-la-salida-de-
flores-hernández-zaldívar&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 „Soy inocente‟, clama María Eugenia Enríquez 
María Eugenia Enríquez Reyes, quien fungió como coordinadora de agencias del Ministerio Público zona Poniente 
durante la administración pasada, fue detenida por agentes de la Policía Federal Ministerial, ya que en su contra 
había una orden de aprehensión por delincuencia organizada y delitos contra la salud; tuvo que esperar tres horas 
para ser arrestada, pues ella acudió al juzgado que la requirió para entregarse.. (Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/soy_inocente_clama_maria_eugenia_enriquez 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Habitantes de Amozoc inconformes con Soapap 

Integrantes del Comité Proagua Potable y Obras de Beneficio Social para la Villa de Amozoc, manifestaron 
descontento por el servicio que brinda a este municipio el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de 
Puebla (Soapap), señalaron que actualmente se vierten 105 litros de líquido por segundo cuando la necesidad real 
asciende a 250 litros por segundo; razón por la que han solicitado al ayuntamiento que dirige Rosa Elva De Ita 
Marín, los apoye en la propuesta de crear un comité intermunicipal con la participación de Acajete y Tepatlaxco. 
Eloy Méndez Becerra, presidente del Comité, advirtió que de no haber una respuesta satisfactoria, se tomarán  

otras medidas, como el cierra total de las carreteras de Oriental; solicitó la comprensión de los gobernantes y 
justificó las manifestaciones como actos de libre expresión. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_amozoc_inconformes_con_soapap  
 

PERIODICO DIGITAL 

 PGJ descarta motivos partidistas en riña de Chilac 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) descartó que la trifulca registrada hace un par de días en la población 
de San Gabriel Chilac se haya originado por motivos partidistas, al tiempo de comentar que ya existen 
sospechosos de la muerte de Florencio Solís Cruz. Entrevistado previo a la entrega de chalecos y escopetas a 

policías de la Mixteca y sierras Norte y Negra, el titular de la PGJ, Víctor Carrancá Bourget, comentó que las 
averiguaciones previas que se están integrando serán remitidas a la Subprocuraduría Regional. ―La trifulca se 
armó entre dos grupos antagónicos, cuando uno de ellos se opuso a la instalación de postes de luz‖, aseveró. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31452:absurda-una-moneda-para-celebrar-la-batalla-de-puebla-di-costanzo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31452:absurda-una-moneda-para-celebrar-la-batalla-de-puebla-di-costanzo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31451:la-educación-es-de-baja-calidad-y-lejos-de-requerimientos-de-cambio-dávalos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31451:la-educación-es-de-baja-calidad-y-lejos-de-requerimientos-de-cambio-dávalos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31450:al-pan-no-le-afectará-la-salida-de-flores-hernández-zaldívar&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31450:al-pan-no-le-afectará-la-salida-de-flores-hernández-zaldívar&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/soy_inocente_clama_maria_eugenia_enriquez
http://periodicodigital.com.mx/notas/habitantes_de_amozoc_inconformes_con_soapap
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(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pgj_descarta_motivos_partidistas_en_rina_de_chilac 
  

 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Controles de confianza a uniformados 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, comentó que desde el inicio de su gestión inició a 
trabajar en controles de confianza y capacitación a los elementos de seguridad del estado, por lo que se espera 
que en enero del año próximo los mandos policíacos, sin excepción, hayan cumplido con este requerimiento. 

Finalmente, el presidente municipal de Zacatlán, Mario Alberto Cruz, señaló que los 217 ediles de Puebla tienen la 
obligación de salvaguardar la seguridad de sus habitantes, con la finalidad de ofrecer paz y armonía. (Alejandra 
Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_chalecos_antibalas_a_policias_de_mixteca_y_sierras 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Políticos no asumen responsabilidad: Rodríguez Pratz 
Los políticos en México no han asumido su responsabilidad de crear leyes que mejoren la calidad de vida de los 
mexicanos sumiendo en la mediocridad al legislativo y frenando la democracia. Además han condicionado el 
marco jurídico a las conveniencias políticas, consideró el ex diputado federal panista, Juan José Rodríguez Pratz. 

En el marco del Simulador Parlamentario realizado en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla 
(UPAEP) en el que se trataron una serie de temas legislativos el panista comentó ante un grupo de estudiantes 

que las modificaciones a la ley electoral no han abarcado en su totalidad todos los temas, haciendo a un lado la 
reelección de los gobernantes y legisladores, el referéndum y la revocación del mandato. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/politicos_de_mexico_no_asumen_responsabilidad_rodriguez_pratz 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Moreno Valle no viola la ley electoral: IFE 

El trabajo de promoción turística que el gobernador Rafael Moreno Valle y su gabinete han emprendido ante los 
festejos del 5 de Mayo no es violatorio de la ley electoral. De acuerdo con el presidente de la Junta Local del 
Instituto Federal Electoral en Puebla, Luis Zamora Cobián, el mandatario estatal no ha violado la ley en la materia. 
Explicó que el mandatario acordó con el Congreso de la Unión y el gobierno federal la promoción de los festejos 

turísticos. A la par, los eventos en materia de entrega de obras públicas y otros ejercicios no están siendo 
publicitados. De hecho, el gobierno suspendió las invitaciones formales a la prensa para actos de gobierno. A los 

reporteros sólo se les informa de las actividades del mandatario estatal desde la oficina de comunicación. En otro 
orden de ideas, Luis Zamora consideró que el Centro Expositor podría ser un buen punto para efectuar el debate 
entre los candidatos a la Presidencia de la República. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-no-viola-la-ley-electoral-ife   

 

 
IMAGEN POBLANA  

 Islas critica que esculquen a Alcalá hasta ahora 
Luego de que el titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, diera a conocer que en 
mayo dictaminará la cuenta pública del último año de la administración de Blanca Alcalá Ruiz, justo cuando estará 

en plena campaña rumbo al Senado, sus contrincantes en la carrera por la curul en la Cámara Alta declararon a 
favor de que se analice el papel de la exalcaldesa de Puebla. Víctor Hugo Islas Hernández, candidato por Nueva 
Alianza, ha sido uno de los que más ha señalado las irregularidades de las administraciones priistas durante su 

campaña, principalmente en contra de Alcalá Ruiz. Al ser cuestionado sobre la cercanía de la resolución sobre la 
cuenta pública de la expresidenta municipal, el aliancista recordó que él desde un principio señaló las 
irregularidades existentes, y que es una lástima que haya tenido que esperar hasta estas fechas para que se 
empiece a analizar el tema, cuando se pudo haber iniciado desde que Alcalá Ruiz estaba en la administración 
municipal. (Shanik David) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/pgj_descarta_motivos_partidistas_en_rina_de_chilac
http://periodicodigital.com.mx/notas/entregan_chalecos_antibalas_a_policias_de_mixteca_y_sierras
http://periodicodigital.com.mx/notas/politicos_de_mexico_no_asumen_responsabilidad_rodriguez_pratz
http://www.imagenpoblana.com/2012/moreno-valle-no-viola-la-ley-electoral-ife
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http://www.imagenpoblana.com/2012/islas-critica-que-esculquen-alcala-hasta-ahora  
 

IMAGEN POBLANA 

 PAN ganará por RMV y no por Vázquez Mota: Lozano 
Los candidatos panistas a diputados y senadores ganarán en Puebla por el trabajo que ha desempeñado el 

gobernador del estado Rafael Moreno Valle en este primer año de gestión, y no por la campaña que está haciendo 
la aspirante a la presidencia del albiazul, Josefina Vázquez Mota, aseguró el exsecretario del Trabajo, Javier 
Lozano Alarcón. Ante esta postura crítica, el aspirante al Senado aseguró que él es vocero del Consejo Ejecutivo 
Nacional y no de la candidata a la presidencia de la república, señalando que este papel recae en su compañera 

de partido, Augusta Díaz de Rivera. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Consejo Taxistas también abandona al PRI; va con PANAL 
Pedro Díaz, representante del Comité de Taxistas del Estado de Puebla, se comprometió a que las 500 unidades 
que le corresponden dentro de la organización, serán promotores del voto a favor de Víctor Hugo Islas Hernández 

rumbo al Senado de la República.  En una reunión que sostuvo la dirigencia de la agrupación con el candidato 
aliancista y el presidente estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, comentó que al día los choferes de 
sus unidades tienen contacto con por lo menos 5,000 ciudadanos, a los cuales invitarán a votar por los candidatos 

del PANAL. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Analiza IFE invitar a cronistas deportivos a promover debates 
Ante los bajos niveles de audiencia que históricamente tienen los debates entre candidatos a la Presidencia, 
representantes de partidos y consejeros electorales analizan una posible promoción con spots en la que cronistas 
y comentaristas deportivos inviten a la ciudadanía a ver los dos debates programados.  En la Comisión de 
Debates del Instituto Federal Electoral (IFE), el tema del futbol y su posible afectación a la audiencia de las 

confrontaciones de ideas ha sido básico en la discusión de las fechas para efectuarlos, el primero el domingo 6 de 

mayo a las 20:00 horas en el World Trade Center de la ciudad de México. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Crece jauría en los simpatizantes de AMLO 
Tras la impugnación que  hiciera José Juan Espinoza, diputado local del Movimiento Ciudadano (MC), para ser el 
compañero de fórmula de Manuel Bartlett Díaz, rumbo al  Senado por la izquierda poblana; el integrante del CEN 
del PT en Puebla, Marino Hernández Reyes, afirmó que ya arrancaron campaña con el  candidato oficial que 
representa Armando Etcheverry. Y es que dijo que  la decisión le corresponde tomar el Tribunal  Federal Electoral; 

sin embargo, aún no define quién será  el  acompañante  en el segundo  puesto de la fórmula para  el Senado  de 
la República por la izquierda. (Trinidad González)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42758 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirma IFE denuncias contra candidatos morenovallistas 
El Presidente de la Junta local del IFE, Luis Zamora Cobián, confirmó que el PRD presentó dos quejas ante la junta 

distrital 12 por la  reunión que sostuvieron en Casa Agüayo los candidatos a diputados federales del PAN, Néstor 
Gordillo y Blanca Jiménez. En entrevista, Zamora Cobián comentó que ambas quejas ya fueron turnadas a la 
Secretaría Ejecutiva del IFE, por lo que será hasta la próxima semana cuando se tengan los dictámenes 
correspondientes. Expresó que los candidatos a cualquier cargo de elección popular tienen prohibido usar las 
instalaciones de cualquier orden de gobierno para llevar a cabo actos proselitistas. (Santiago Quintana)  

http://www.imagenpoblana.com/2012/islas-critica-que-esculquen-alcala-hasta-ahora
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42758
http://www.contraparteinformativa.com/
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirma-IFE-denuncias-contra-
candidatos-morenovallistas&id=42757 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Taxistas reprochan al líder del Panal 'cachar' priístas resentidos 
Integrantes del Consejo Taxista del Estado de Puebla, reprovacharon al Partido  Nueva Alianza (Panal), la 

inclusión de  los ex pristas, Víctor  Hugo Islas,  Enoé González y  Luis Alberto Arriaga como candidatos al  Senado 
y diputación respectivamente. Durante una reunión que sostuvo  el  dirigente  del  Panal,  Gerardo Islas 

Maldonado, algunos de los integrantes del Consejo mostraron  su inconformidad al señalar que son más de lo 
mismo, pues cuando estuvieron con el PRI no realizaron nada  a favor de los poblanos. Para justificarse, el 
candidato al Senado por  dicho partido   Víctor  Hugo Islas, mostró un  compendio de documentos, donde según 
dijo se encuentra respaldado todo lo que ha realizado a favor de  los  diversos sectores. (Trinidad González)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-
Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Islas defiende a candidatos 
El dirigente del Panal  Gerardo Islas Maldonado defendió  la fórmula de la  senaduría a cargo de Víctor Hugo Islas 
y Enoé González, además de la diputación por el distrito 9 de Luis Alberto Arriaga, al señalar que son personas 
honestas y han asumido que trabajarán con transparencia. Dijo que el partido está abierto a todas las ideologías y 

militantes de otros partidos ―somos un partido de puertas abiertas‖, por lo que adelantó que esta mañana se 

sumó al partido la diputada Jazmín Flores, debido a la falta de oportunidades en el PAN. Finalmente negó que 
dependiendo de los resultados de las elecciones de julio próximo vaya a dejar el cargo de presidente estatal de 
Nueva Alianza. (Trinidad González)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-
Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desinteresa a Puebla traer a reos fugados de Cholula 
El procurador en el estado, Víctor Carrancá Bourget, dio a conocer que los tres sujetos  que fueron recapturados 
en Nogales, Veracruz, la semana pasada, quienes se habían escapado en noviembre pasado del penal de San 
Pedro Cholula,  tendrán que ser sentenciados en ese estado por el delito de secuestro. Con esa versión negó que 
la dependencia que encabeza solicite sus traslados a esta entidad, en donde también tienen antecedentes penales 

por delincuencia organizada. ―Puebla no va a pedir que sean enviados a esta entidad, mientras no se cumplan los 
procesos legales en ese estado‖, resaltó. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-a-Puebla-traer-a-
reos-fugados-de-Cholula&id=42754 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 IFE ya tiene denuncia contra Néstor Gordillo 
El Instituto Federal Electoral (IFE) dio trámite y recepción a dos quejas presentadas por el PRD para que se 
investigue y en su caso se sancione al gobierno del estado, candidatos o partido político que asistió a una reunión 

de capacitación en la sede del gobierno estatal, Casa Aguayo, la semana pasada. Esto, por el encuentro al que 

acudieron funcionarios del gobierno del estado con los candidatos del PAN a diputados, Néstor Gordillo y Blanca 
Jiménez. Luis Zamora Cobián, Consejero Presidente del Consejo Local del IFE, reveló: ―Ya hay dos quejas 
presentadas por el Partido de la Revolución Democrática, ante el Consejo Distrital XII y ante el Consejo Local, 
mismas que ya fueron informadas y remitidas a las instancias centrales, para llevar a cabo su valoración 
correspondiente, para saber si lo atrae el Consejo General‖. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24277:ife-inicia-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirma-IFE-denuncias-contra-candidatos-morenovallistas&id=42757
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Confirma-IFE-denuncias-contra-candidatos-morenovallistas&id=42757
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Taxistas-reprochan-al-lider-del-Panal-'cachar'-priistas-resentidos&id=42756
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-a-Puebla-traer-a-reos-fugados-de-Cholula&id=42754
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desinteresa-a-Puebla-traer-a-reos-fugados-de-Cholula&id=42754
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24277:ife-inicia-investigaci%C3%B3n-contra-n%C3%A9stor-gordillo&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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investigaci%C3%B3n-contra-n%C3%A9stor-gordillo&Itemid=127 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Más armamento para cuerpos de seguridad, entrega RMV 
Puebla seguirá siendo uno de los estados más seguros del país, afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, 
en la entrega de 600 chalecos y cien escopetas a cuerpos de seguridad de diferentes municipios del estado, en un 
acto donde estuvo acompañado por el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y por el 

encargado de la seguridad estatal, Ardelio Vargas Fosado. El jefe del Ejecutivo hizo un reconocimiento a los 
elementos de las distintas corporaciones policiacas por hacer de Puebla una entidad vigilada, que garantiza la 
estancia segura de los propios poblanos, así como de turistas, hechos que han permitido aumentar hasta en un 

17 por ciento la visita de paseantes nacionales y extranjeros. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-armamento-para-cuerpos-
de-seguridad,-entrega-RMV&id=27981 
 
RETO DIARIO 

 SGG pondrá fin a conflictos municipales la próxima semana 
En los próximos días, con la intervención de la Secretaría General de Gobierno, se pondrá fin a dos conflictos en el 
municipio de Izúcar de Matamoros y en la comunidad de Santa María Acuexcomac, en donde el SOAPAP opera 
todos los pozos de agua a solicitud de los propios pobladores, dijo el coordinador del gabinete, Fernando 

Manzanilla Prieto. En Izúcar de Matamoros, una vez pasada la Feria y tras la tregua acordada entre grupos 

inconformes, se reanudarán las negociaciones ante la Secretaría de Gobernación para que a más tardar la semana 
entrante se tenga un arreglo y vuelva la calma a esa demarcación, abundó en entrevista el secretario General de 
Puebla. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-pondra-fin-a-conflictos-
municipales-la-proxima-semana&id=27980 
 

RETO DIARIO 

 Jesús Morales sostienen Gira de Campaña por Tepeaca 
Jesús Morales se reunió con Líderes de la Confederación Nacional de Campesina, con el fin de dar a conocer sus 

propuestas de campaña en busca de la Diputación Federal por el Distrito 7 con cabecera en el Municipio de 
Tepeaca, acto en el que  dejó en claro la búsqueda de Presupuesto de Egresos de la Federación en apoyo al 
campo poblano. Morales determinó que los campesinos deben ser apoyados para la realización de sus actividades, 
estableció iniciar una campaña electoral transparente y con liderazgo que conlleve a la justicia, productividad y 

compromiso, una  ideología emanada del candidato a la Presidencia de la República Enrique Peña Nieto, que 
seguirán como objetivo primordial el apoyo continúo al capo poblano a través de la generación de empleos así 

mismo reforzar el sector educativo, con el establecimiento de los docentes. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Morales-sostienen-Gira-
de-Campana-por-Tepeaca&id=27979 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

 CFE, entre las entidades más corruptas 

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) encabeza la lista de 16 dependencias y entidades del gobierno federal en 

las que durante 2011 se detectaron irregularidades en el patrimonio de sus servidores públicos por un monto 
superior a los 250 millones de pesos, por lo que se dio vista a las autoridades administrativas y penales, ante la 
sospecha de posible enriquecimiento ilícito. El Quinto Informe de Ejecución del Plan Nacional de Desarrollo 2007-
2012 revela así las acciones emprendidas para detectar y sancionar a los funcionarios cuyos bienes y recursos 
contrastan con las percepciones que tienen por sus cargos o actividades empresariales o financieras, cuyo origen 
lícito no pueden acreditar. (Silvia Otero) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39235.html    

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24277:ife-inicia-investigaci%C3%B3n-contra-n%C3%A9stor-gordillo&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-armamento-para-cuerpos-de-seguridad,-entrega-RMV&id=27981
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mas-armamento-para-cuerpos-de-seguridad,-entrega-RMV&id=27981
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-pondra-fin-a-conflictos-municipales-la-proxima-semana&id=27980
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-pondra-fin-a-conflictos-municipales-la-proxima-semana&id=27980
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Morales-sostienen-Gira-de-Campana-por-Tepeaca&id=27979
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Jesus-Morales-sostienen-Gira-de-Campana-por-Tepeaca&id=27979
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39235.html
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EL UNIVERSAL   

 Peña, por el rescate de Mexicana 
El candidato presidencial de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM), Enrique Peña Nieto, aseguró que se 

debe fortalecer a Mexicana de Aviación, pues sería grave que por ineficiencias la aerolínea dejara de operar. Tras 
reunirse con empresarios del sector aeroespacial, el ex gobernador del Estado de México dijo que Mexicana es una 
aerolínea emblemática que merece que el gobierno la rescate para que retome el vuelo. En conferencia de prensa, 
rechazó los señalamientos del coordinador de campaña de Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Monreal, en el 

sentido de que ha rebasado los topes de gastos de campaña, particularmente en la colocación de anuncios 
espectaculares. ―Me parece que es parte de una estrategia que de repetir muchas veces una mentira, quisieran 

hacerla verdad… Lo que preocupa es que aquellos partidos que no se ven en escenarios de triunfo, ¿dónde están los 
recursos que han recibido del gobierno?‖, reviró el candidato. (Alberto Morales) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39236.html    

 
EL UNIVERSAL   

 JVM, en contra de monopolios 
El ex alcalde de esta ciudad Fernando Larrazabal y el aspirante al Senado, Raúl Gracia, arroparon aquí a la 
candidata presidencial Josefina Vázquez Mota. Los panistas son miembros de la llamada ―neocúpula‖, enfrentados 

con el ala tradicional. Vázquez Mota tuvo una sesión de fotografía con sus candidatos al Congreso, como Larrazabal 
que busca una diputación de mayoría. Posteriormente, en un encuentro con ex alumnos de Harvard, Raúl Gracia se 
hizo presente en apoyo a la candidata presidencial albiazul. En el encuentro, Vázquez Mota rechazó la legalización 

de las drogas. Además, lanzó la ―Cruzada por la productividad‖, que incluye bursatilizar a Petróleos Mexicanos 
(Pemex), desaparecer monopolios y fortalecer a los llamados órganos reguladores como la Comisión Federal de 
Competencia (CFC) y la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). (Ariadna García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39238.html  

 
EL UNIVERSAL   

 Quadri: no son negocio refinerías 
El candidato presidencial del Partido Nueva Alianza, Gabriel Quadri de la Torre, aseguró que ―no es negocio‖ para 
nuestro país construir cinco refinerías como lo prometió su adversario en la contienda, Andrés Manuel López 
Obrador. Al encabezar un mitin en una de las bardas perimetrales de la nueva refinería que se construirá en esta 
entidad, arremetió contra la propuesta del tabasqueño y la calificó como una ―ocurrencia de la demagogia‖ y lo retó 

—sin mencionarlo por su nombre— a demostrar que un proyecto como éste es rentable para nuestro país. Aseguró 
que Pemex-Refinación pierde, derrocha y evapora, año con año, alrededor de 100 mil millones de pesos (40% del 

presupuesto destinado a la educación). Calculó que si se construyeran cinco refinerías se estarían gastando 50 mil 
millones de dólares de recursos públicos, pues estimó que cada una de ellas costaría aproximadamente 10 mil 
millones de dólares (30% del presupuesto total de Educación por año). (Horacio Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39239.html  

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La tardía aparición de Solá 

Aunque la ―Jefa‖ Josefina Vázquez Mota se empeñe en decir que en el PAN y en su campaña ella es quien 
manda y no el presidente Calderón, la sorpresiva aparición en Haití del maquiavélico publicista Antonio Solá 
demuestra todo lo contrario. 
A las 13:47 de ayer jueves, el portal digital del periódico El Universal reveló una fotografía del hispano en la 
misma comitiva que ayer acompañó a Calderón por tierras caribeñas. Si conjugamos la reciente incorporación 
de Solá al equipo de campaña de Vázquez Mota con la aparición de este en la gira presidencial, comprobamos 

que Felipe Calderón es quien ahora lleva las riendas de la campaña. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39236.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39238.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39239.html
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Lamentablemente para la causa azul, los análisis de diversos consultores y encuestadores coinciden en que a 
estas alturas de la campaña revertir las tendencias es un asunto casi imposible. Nadie puede escatimar méritos 
al publicista español Antonio Solá respecto al triunfo de Felipe Calderón en 2006. Sin embargo, su tardía 
aparición en la campaña de Josefina Vázquez Mota hace prácticamente imposible un nuevo milagro del audaz 
estratega. 

Veamos por qué. 
De acuerdo con los números que arrojan las encuestas del momento, puede verse que Peña Nieto tiene ganada 
la preferencia de un 50 por ciento del electorado, mientras que Vázquez Mota y López Obrador se reparten el 
resto del otro 50 por ciento de la preferencia efectiva, aunque resulta alarmante que ni sumando los votos de 
ambos alcanzaría para empatar al priista. 

En otro rubro, cuando los encuestadores presentan el porcentaje de indecisos, toma relevancia que son menos 
de 25 por ciento, lo cual implica que este número es menor a la diferencia entre Peña con sus dos opositores. 

En pocas palabras, si todos los indecisos tomaran la decisión de votar por un solo candidato, fuera Josefina o 
Andrés Manuel, ni así les alcanzaría para remontar la diferencia. 
Así de fríos y demoledores resultan los números. 
Pero volvamos a Solá. 
La repentina incorporación del estratega español a la campaña de la ―Jefa‖ es sintomática y confirma que tanto 
en Los Pinos como en el búnker panista se encendieron los ―focos rojos‖ y que Antonio Solá fue llamado para 
iniciar la campaña negra. 

En el análisis de la nueva esencia de la campaña azul existen puntos encontrados. 
Y aunque los seguidores de Josefina aseguraron que invertirán las tendencias, un importante número de 
analistas señala que quienes decidieron su voto tomarán como un agravio personal los ataques de las 
controvertidas tácticas del publicista español. 

Basado en los números de las encuestas y con el calendario en la mano, esto me lleva a pensar que Antonio 
Solá apareció demasiado tarde en la campaña de Josefina. 

Afortunadamente, todos los análisis serán confirmados o desmentidos la noche del 1 de julio. 
Veremos y diremos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1158 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Se desborda el optimismo tricolor 
El arranque de campaña que ha tenido el PRI y su candidato a la Presidencia de la República, Enrique Peña 
Nieto, se asemeja a un guión de película, ―Mejor imposible‖. 

Esto ha hecho que los pronósticos iniciales se modifiquen y hoy se vuelvan más que optimistas debido a que la 
ventaja —de acuerdo con los últimos sondeos— no sólo se ha mantenido, sino que incluso se incrementó tras 

los primeros spots que se pusieron al aire, así como las giras de trabajo por diferentes lugares, esto ha 
comenzado a incentivar a la dirigencia nacional del tricolor que el pasado miércoles se reunió con los 300 
candidatos a diputados en la ciudad de México.  
Las indicaciones para todos los candidatos es que sean muy cuidadosos de la ley electoral, que no incurran en 
errores que pudieran repercutir en una sanción o en el retiro de la candidatura. Otro aspecto importante que se 

les recomendó, por parte del CEN, es que tuvieran cuidado con los topes de campaña, ya que por ahí es otro 
asunto en donde pueden ser susceptibles de ser atacados. 
Una recomendación más fue unificar el discurso para todos los candidatos; una sola campaña, una sola 
propuesta teniendo como eje central a Enrique Peña Nieto y sus compromisos, nada de propuestas personales 
o inventos locales. 
También la dirigencia nacional hizo entrega de recursos a los candidatos para apoyarlos en sus campañas, con 
el propósito de cada uno de los aspirantes se convierta en portavoz de Peña Nieto en sus demarcaciones. La 

reunión estuvo presidida por el dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell; Graciela Ortiz, candidata al 
Senado de la República por la vía plurinominal y secretaria de Elecciones del CEN del tricolor; Miguel Osorio 

Chong, secretario de Organización y Luis Vega, secretario de Administración. 
A los candidatos no se les permitió el uso de celulares, cámaras, Ipads ni ningún objeto, todos los tuvieron que 
dejar afuera para evitar grabaciones incomodas. 
Diario de campaña 4 

Cuentan que en el PRI poblano el entusiasmo por la buena forma en que arrancó la campaña de Peña Nieto es 
tal, que se incrementó la expectativa de distritos que puede ganar el tricolor, eso si en complicidad con el 
gobernador Rafael Moreno Valle, cuyos operadores de plano están volcados en favor de los candidatos del PRI 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1158
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que responden a los interés del mandatario y de los morenovallistas que van como candidatos del PAN. 
La expectativa subió a seis distritos, esa es la cuenta que se hace hoy en día, por parte de quien toma las 
decisiones en el tricolor, el delegado Héctor Hugo Olivares Ventura, no se confunda. Esto, a pesar de que 
prácticamente no hay dirigencia estatal y a que son constantes los desencuentros entre todos los mandos del 
tricolor local, sobre todo entre las ―divas‖ Fernando Morales Martínez, Javier López Zavala y Alejandro Armenta 

Mier, quienes apenas y se dirigen la palabra cuando se llegan a ver. 
Lo bueno es que el PRI encontró en Puebla una mano férrea que de forma efectiva apoya al delegado y que se 
dedica al trabajo y no a la ―grilla‖; esa mano —por cierto— es femenina. Tanta desorganización hay, que por 
eso Blanca Alcalá —candidata al senado—, mejor ha optado por hacer las cosas a su modo y con su equipo, y 
por el mismo camino está Lucero Saldaña y el candidato a diputado federal por el distrito 6, Enrique Doger 

Guerrero, cuyo coordinador de campaña, Jorge Ruiz Romero, ni siquiera les pasa la agenda del aspirante 
priista. 

Por cierto, la candidata Blanca Alcalá Ruiz haría bien en sopesar su asistencia o no al encuentro programado 
para el martes 17 en la Universidad Iberoamericana. 
Si va puede intercambiar ideas en buena forma, Alcalá es una mujer bien preparada que puede abordar sin 
temor cualquier tema y contrastar ideas con el resto de los aspirantes al Senado, Manuel Bartlett, Javier 
Lozano y Víctor Hugo Islas. Es más, hasta si hay ataques en su contra se puede hacer la victima y ganar 
adeptos.  De lo contrario, una silla vacía podría pesar mucho en el ánimo del electorado, sino hay que 
preguntarle a Andrés Manuel López Obrador en 2006. 

Una inasistencia se podría traducir como miedo y ser oro molido para sus adversarios en la contienda. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1156 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 
Show en el edificio del Poder Judicial; se entrega exfuncionaria de la PGJ 
María Eugenia Enríquez Reyes, alguna vez secretaría particular de la maestra Blanca Laura Villeda, 
excoordinadora de las agencias del Ministerio Público de la Zona Poniente de Puebla, esperó más de tres años 
para enfrentar a la justicia federal y la mañana del jueves 12 de mayo se entregó en las instalaciones del Poder 

Judicial federal en Puebla, aún a sabiendas que dicho trámite lo debió haber hecho en la Delegación Puebla de 
la Procuraduría General de la República (PGR), donde está su orden de aprehensión vigente por delincuencia 
organizada. 
Enrique Reyes no llegó sola, lo hizo acompañada de Layda Sansores San Román, candidata del Movimiento 
Progresista a la senaduría por Campeche y productora ejecutiva del documental Presunto Culpable, además de 
periodistas, presuntamente con la intención de emular al actor principal de la película, quien fue acusado de un 

homicidio que no cometió en espera de rendir su declaración preparatoria y ser exonerada de inmediato. 
Bajo el brazo la exfuncionaria de varias administraciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) no sólo 

llevó a la candidata, a los periodistas, sino también una acusación formal contra el exprocurador Rodolfo Igor 
Archundia Sierra y del exsubprocurador Víctor Pérez Dorantes, quien también fue director de la antes Dirección 
de Atención a Delitos de Alto Impacto (DADAI), quien el viernes 15 de agosto de 2008 estuvo a punto de ser 
asesinado por un grupo de ―Zetas‖ que presuntamente le pagaban 50 mil pesos mensuales a la abogada. 
María Eugenia dijo a los reporteros que ella fue víctima de los dos exfuncionarios, que los cargos en su contra 

fueron inventados para vincularla con el crimen organizado, pero no dijo por qué las declaraciones que existen 
en su contra no fueron radicadas en la PGJ de Puebla, sino en la Subprocuraduría de Investigaciones 
Especializadas en Delincuencia Organizada (SIEDO), donde fue solicitada la orden de aprehensión en su contra, 
orden que se encuentra vigente en todo el país. 
Además de María Eugenia, la SIEDO le sigue la pista a dos excomandantes de la desaparecida Policía Judicial 
del Estado (PJE) adscritos a los grupos de robo de vehículos y de Izúcar de Matamoros; el primero también 
habría cobrado sobornos de 50 mil pesos para dar paso directo a los vehículos de los ―Zetas‖ y el segundo, 

para permitir el ingreso de la organización en la zona de Matamoros. 
De María Eugenia Enríquez Reyes se dijo que ella se encargaría de coordinar para la ―compañía‖ la zona de las 

dos Cholulas. 
María Eugenia comenzó a rodar Presunto Culpable II 
María Eugenia Enríquez Reyes llegó con cámaras y reflectores a las instalaciones del Poder Judicial federal; lo 
hizo acompañada de Layda Sansores San Román, de su familia y de reporteros. 

Sabedora que en el edificio que se ubica en la zona del Angelópolis solo existe una guardia no federal, además 
de que son juzgados, se anunció en la recepción como una mujer buscada por la justicia que iba a entregarse y 
aprovechó el tiempo de espera para acusar a su exjefes como quienes ―le cargaron los delitos federales‖. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1156
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Esperaba que en ese mismo lugar rindiera declaración pero contrario a eso la exfuncionaria fue trasladada a 
una de las oficinas donde fue aprehendida por agentes federales quienes la trasladaron primero a las 
instalaciones de la PGR, donde debió haberse entregado y después fue llevada a las instalaciones del penal de 
San Miguel. 
En un lapso de 72 horas la exdirectora del Ministerio Público de la Zona Poniente de Puebla conocerá su 

situación legal. 
Preguntas inconclusas. 
¿Porque María Eugenia Enríquez tardó más de tres años para entregarse? 
¿Cuál será el acuerdo que le prometieron para regresar contra quienes eran sus jefes? 
¿Dónde están los otros dos comandantes implicados en crimen organizado? 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1155 

 

 
 

(Diálogos en el Infierno/José Zenteno) 
 
Las todavía aburridas campañas 
Ya comenzaron las campañas y encuentro un escenario distinto al que imaginé. Los candidatos presidenciales 

arrancaron despacio y con estrategias conservadoras. Es como en el box cuando los primeros rounds son de 
pocos golpes y muchas fintas. Esta situación le favorece por mucho al candidato puntero, quien desde la 
comodidad de sus casi 50 puntos de intención efectiva de voto, observa cómo sus contrincantes se debaten 
entre problemas internos y problemas existenciales. 

La candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, tiene muchos problemas al interior de su equipo de campaña, 
mismos que demuestran falta de claridad y de mando en la propia candidata. El cuerpo tiende a reproducir los 
males de la cabeza y es el caso de la campaña presidencial panista, que en este tercer intento por hacerse de 

la Presidencia de la República, las cosas no le están saliendo como esperaban. Sin embargo, el bando albiazul 
está haciendo los cambios que nosotros apuntamos en una entrega anterior, un ejemplo es la incorporación 
oficial de Antonio Solá al equipo de campaña. Este personaje es un famoso consultor político de origen español, 
experto en guerra sucia lanzada con los recursos del Estado y vinculado a partidos de derecha en Europa y 
América Latina. Así que pronto comenzarán a llegar a nuestras bandejas de correo electrónico, y a nuestras 
cuentas de Facebook y Twitter mensajes denigrantes contra Enrique Peña Nieto e incluso contra Andrés Manuel 
López Obrador. A eso ya estamos acostumbrados, la novedad será que buscará mover alguna emoción en la 

conciencia colectiva de los mexicanos, como en 2006 cuando hizo del miedo al ―peligro para méjico‖ la principal 
motivación de voto en contra del candidato de la izquierda. El único peligro que podemos advertir es la 
polarización que otra vez intentará el nada célebre consultor ibérico, a la cual espero se le oponga una buena 

dosis de sentido común y ética política de parte de la propia Josefina. 
El problema en el bando de la izquierda es de otro tipo, un poco más etéreo y se desenvuelve en el plano 
existencial de Andrés Manuel López Obrador y los suyos. El debate que mantiene atado de manos al candidato 

de las izquierdas tiene que ver con la definición de quién es y lo que quiere ofrecer al país desde una 
plataforma ideológica de izquierda. El problema se origina en la campaña que le hizo el PAN en 2006 cuando lo 
llamaron un ―peligro para México‖, logrando que la gente lo asocie con políticos populistas y autoritarios como 
Hugo Chávez de Venezuela. Esa idea persiste en muchos millones de mexicanos, quienes ven en la izquierda a 
una alternativa de mejor gobierno pero que se detienen por la presencia de López Obrador como candidato. El 
antídoto que los estrategas diseñaron fue vender la idea de la ―República Amorosa‖ como una manera de 
―lavarle la cara al peje‖, resultado que no han conseguido y solo han provocado más dudas en la gente. Porque 

ahora lo siguen viendo como lo que creían que era, un populista demagogo, pero además mentiroso porque 
habla del amor cuando antes su discurso era violento y confrontador. 
Me parece que el debate existencial debería de terminar pronto y con ello aclararle dudas a la gente, al 

presentar una serie de compromisos sólidos y contundentes en materias que son muy importantes para la 
definición de la intención de voto favorable a la izquierda. Si yo fuera el estratega, buscaría dar garantías de 
que el estado de ciertas cosas importantes no van a cambiar con Andrés Manuel López Obrador como 
Presidente de la República. Una de estas cosas es el régimen de libertades, las personas por sencillas que sean 

sus condiciones socioeconómicas prefieren vivir en libertad que tener un refrigerador lleno de comida. El 
mexicano tiene miedo a un gobierno represor, sin importar que la represión se justifique en anteponer el 
interés de los pobres. Otro elemento que preocupa es la continuidad en la transformación democrática que 
tiene que ver con respetar la división de poderes, la celebración de elecciones libres y el Estado de Derecho. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1155
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También hemos encontrado que la gente cree que López Obrador se va a confrontar con los empresarios ricos y 
poderosos quienes iniciarán una lucha contra el gobierno sin importarles que se pierdan empleos y se agraven 
las condiciones económicas del país. En este sentido, Obrador debería expresar su compromiso con las bases 
del régimen económico actual, como la propiedad privada, el orden de las finanzas públicas y que no se 
nacionalizarán industrias ni se perseguirá a los empresarios sin justificación jurídica y ética. Desde la 

perspectiva de Andrés Manuel basta con decirle a la gente lo que hizo como Jefe de Gobierno del Distrito 
Federal, pero desde la perspectiva de la gente eso no es ninguna garantía de nada. Por eso, si quiere meterse a 
la competencia y aprovechar el desencanto causado por la oferta de cambio que no llegó, la izquierda debe 
comprometerse con el país y brindar garantías de que será una izquierda moderna como la de Brasil, Chile o 
España. 

El PRI tiene una estrategia adecuada a su condición de puntero y con un candidato en forma para la 
competencia en el terreno que le conviene. Es decir, el terreno de la imagen y las percepciones superficiales es 

el que más favorece a Peña Nieto, nada de entrar a la discusión profunda de los temas nacionales, nada de 
presentarse en entrevistas sin haberse pactado un guión de antemano, nada de escenarios que puedan 
exponer al candidato a cometer otro error como el de la Feria del Libro de Guadalajara. Sin duda, la campaña 
publicitaria del candidato presidencial del PRI es impecable, el mensaje es simple y moverá la intención de voto 
de muchos millones que encuentran en el compromiso de Peña Nieto, la única certeza de que algo bueno pueda 
ocurrirle a México. Así de simple y así de complejo. Sin embargo, hay que decir que el equipo del priista está 
haciendo un buen trabajo de comunicación al identificar y combatir sus flancos débiles, como la idea ―de que el 

PRI pacta con el narco‖ o de que ―el programa Oportunidades va a desaparecer con el PRI‖. Estas ideas las ha 
implantado el PAN y la misión del equipo de Peña Nieto al comienzo de la campaña ha sido combatirlas con 
energía, lo cual demuestra que hay profesionales de investigación y comunicación que hacen su trabajo. 
Como encuestador y consultor político profesional me preguntan quién creo que va a ganar las elecciones en 

julio próximo. La verdad es que nadie lo sabe, lo único que puedo decir es que si siguen como van, el PRI 
regresa a Los Pinos. 

 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/dialogos/2012/abril/colum-dialogos-130412.php 
 

(Poder y Política/Iván Galindo) 
 
La reunión en Casa Aguayo 
La semana pasada ocurrió un hecho que pasó cuasi desapercibido para la opinión pública. Resulta que, en un 
día hábil, en horario laboral, en una oficina pública, y con la presencia de funcionarios públicos, asistieron 
dos candidatos panistas a diputados federales. ¿Sus nombres? Néstor Gordillo (ex Secretario de 

Desarrollo Social) y Blanca Jiménez Castillo (ex Directora del Instituto Poblano de la Mujer); ambos, ex 
funcionarios de la actual administración estatal. 
Más allá de la violación a la ley (y las consecuencias legales que se tendrían que dar), lo preocupante es el 
descuido de las formas de un gobierno que se dice ―diferente‖, o mejor dicho: las malas prácticas de un 

gobierno que prometió ―honestidad y apego a la ley…‖ 
Analicemos primero la parte legal: Si un ex funcionario público se presenta en una dependencia pública, 
para participar en una reunión oficial, comete un delito. Pero si ese mismo ex funcionario es además candidato 

a un cargo de elección popular, entonces se trata de un delito electoral. 
De acuerdo a la Ley de Responsabilidad de los Servidores Públicos del Estado de Puebla, los funcionarios 
públicos están obligados a utilizar exclusivamente para los fines a que estén afectos, los recursos que tengan 
asignados para el desempeño de su empleo (artículo 50 fracción III). 
¿Utilizar una oficina pública como Casa de Campaña (de dos candidatos) es hacer un uso responsable de los 
recursos? 

La justificación de los organizadores de dicha reunión fue absurda: dijeron que se trató de ―una reunión de 
funcionarios y ex funcionarios de varias dependencias, debido a una reestructuración que se va a realizar en la 
administración estatal…‖  
¿Usted les cree? Yo tampoco. Pero suponiendo que así haya sido (suponiendo sin conceder) esto también 

representa una falta legal, ya que, de acuerdo a la misma Ley de Responsabilidades, los funcionarios deberán 
de abstenerse de ejercer las funciones de su empleo, cargo o comisión, después de concluido el periodo 
para el cual se le asignó o después de haber cesado, por cualquier otra causa en el ejercicio de sus 

funciones (artículo 50 fracción IX). 
Los organizadores de la reunión dijeron que, convocaron a los ex funcionarios porque ―tenían dudas acerca de 
las dependencias que tuvieron a su cargo…‖ ¿no acaso hubo un proceso de entrega-recepción? Y de ser cierto 
que existían ―dudas‖ ¿no acaso es la Contraloría la encargada de citar a los ex funcionarios? 
Pero el asunto no termina ahí, de acuerdo al Código Penal Federal, ―se impondrán de doscientos a 
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cuatrocientos días multa y prisión de uno a nueve años, al servidor público que destine, de manera ilegal, 
fondos, bienes o servicios que tenga a su disposición en virtud de su cargo tales como vehículos, inmuebles 
y equipos, al apoyo de un partido político o de un candidato (sin perjuicio de las penas que pueda 
corresponder por el delito de peculado); o proporcione apoyo o preste algún servicio a los partidos políticos o a 
sus candidatos, a través de sus subordinados, usando del tiempo correspondiente a sus labores, de 

manera ilegal. 
Como se podrá ver, la dichosa reunión de la semana pasada estuvo plagada de irregularidades, y quienes la 
organizaron tienen un menudo problema legal, claro, si es que alguien presenta la denuncia 
correspondiente… 
Por lo anterior, no es casual que Fernando Manzanilla, Secretario General de Gobierno (titular del área donde 

se desarrolló la reunión) haya dicho que ―él no tenía conocimiento de dicha reunión…‖  
¿Usted le cree? Yo tampoco. ¿Cómo es posible que el hombre más poderoso del estado (después del 

gobernador) no haya tenido conocimiento de la reunión? ¿La hicieron sin su consentimiento? ¿Se lo saltaron? 
¿Le querían dar una sorpresa? ¡Por favor! 
No sé qué es más grave, que el Secretario no haya tenido conocimiento de la reunión (entonces de qué sirve), 
o que haya tenido conocimiento y la haya autorizado. 
Lamentable por donde se quiera ver la reunión en Casa Aguayo… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/abril/colum-poderypolitica-130412.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
¿Quiénes abuchearon a Bartlett? 
La Plaza de la Concordia de la vecina ciudad de San Pedro Cholula, es una de las plazas más grandes 

del estado. Su explanada estaba completamente llena de ciudadanos que fueron a escuchar al 
candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador. Se calcula que había entre 8 y 10 mil 
personas. ¿Cuántos de esos le chiflaron al candidato a senador de la república del Movimiento 

Progresista, Manuel Bartlett Díaz, cuando pronunciaba el discurso de bienvenida? Fueron 
exactamente once personas, según nos dice un confiable testigo presencial. 
Hay quienes afirman, que eran gente que obedece al aspirante a candidato a senador de la república de la 
alianza de izquierda y dirigente del partido Movimiento Ciudadano. 
Desplegaron dos mantas con leyendas contra Bartlett y empezaron a gritar ―fuera Bartlett, fuera Bartlett‖. Pero 
ahí mismo surgió un grupo que empezó a lanzar gritos a favor del candidato al senado y hubo un momento en 
que pareció que se iban a enfrentar los dos grupos. Alguien intervino y los ánimos se calmaron, las mantas se 

enrollaron y ya no pasó nada. 
Se buscaba un golpe mediático y se logró. Varios diarios de la ciudad de México le dieron más importancia a 
ese incidente, que fue realmente mínimo, que a lo que Andrés Manuel López Obrador, dijo en su discurso. 
Manuel Bartlett es un personaje importante dentro de la política nacional, que ha cobrado relevancia desde 

hace poco más de una década, durante su paso por el Senado de la República, en el sexenio de Vicente Fox, 
todavía como priista, pues empezó a señalar los errores del PRI, su derechización, sus alianzas con el PAN. 
Empezó a oponerse a la política energética (privatización de Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad) a 

criticar la política económica neoliberal que ha llevado a la concentración de la riqueza en pocas manos y al 
empobrecimiento de las clases medias, al desempleo y al aumento de la dependencia alimentaria del país, 
empezó pues, a defender los intereses nacionales, con un discurso que estaba dentro de la corriente 
nacionalista y revolucionaria surgida a partir de 1917, que tomó forma y fuerza durante el mandato del general 
Lázaro Cárdenas. 
Eso le provocó problemas dentro de su partido, el Revolucionario Institucional, controlado por los neoliberales y 

los oportunistas de siempre, que lo empezaron a relegar. 
En esta elección, altos dirigentes de los partidos de izquierda lo invitaron a participar como candidato a senador 
y aceptó y es lógico, que sus adversario políticos busquen entorpecer sus aspiraciones, pues no les conviene 
que dentro del Senado, haya una voz que interfiera sus proyectos, pues Bartlett, ellos lo saben, lo puede hacer 

muy bien. 
Tal vez algunos medios informativos, sigan manejando esto de la rechifla, pero usted ya está informado de la 
verdad y podrá sacar sus conclusiones. 

Un buen acto el del miércoles 
El mitin de apoyo a la candidatura de Andrés Manuel López Obrador, por otra parte, fue una 
revelación del apoyo que tiene en Puebla. 
Los priistas pueden realizar actos similares, pero con sus propios métodos. Los panistas no lograrían una 
concentración igual, ni aunque se fueran de rodillas a la Basílica de Guadalupe. 
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La izquierda es una corriente que, lo hemos dicho aquí, está muy dividida y enfrentados los grupos que la 
conforman. Pero Andrés Manuel une a la mayor parte de esos grupos. 
Y hay un factor que no existió hace seis años. Se llama Movimiento de Renovación Nacional (Morena) que 
constituye la verdadera fuerza organizada del candidato presidencial. 
Ya le hemos contado que hace seis años, a pesar de la arrolladora simpatía que Andrés Manuel López Obrador 

tuvo como aspirante a la presidencia, los perredistas y sus aliados, no pudieron reclutar a un puñado de esos 
simpatizantes para que vigilaran mil cien casillas en el estado, que funcionaron sin representantes de los 
partidos de izquierda. 
Lógicamente, no podían defender ningún triunfo sin las actas firmadas, pues en las casillas no había nadie que 
defendiera su triunfo y quien obtuviera esas actas para hacerlas valer ante las autoridades electorales. Fueron 

mil cien casillas perdidas. Con Morena, las cosas pueden cambiar, pues se trata de un movimiento que es 
progresista y que está al margen de los intereses de los partidos que dicen ser de izquierda. 

Campañas descafeinadas 
Ya se iniciaron las campañas de senadores y diputados federales, es decir, ya los candidatos están 
trabajando en los distritos que aspiran a representar. 
Empezaron, como le comentamos ayer, con discursos flojos, suaves, como el café sin cafeína. 
Parecen no saber exactamente lo que pretenden hacer, pues no se habla de propuestas para resolver los 
graves problemas nacionales, como el de la inseguridad y la violencia, el del desempleo, el aumento de la 
pobreza, la concentración de la riqueza en pocas manos, el desplome de las actividades comerciales e 

industriales en numerosos estados del norte, como Chihuahua, Sinaloa, Nuevo León, Tamaulipas; el desplome 
del turismo en entidades como Guerrero y Veracruz, por la violencia existente; la baja calidad de la educación y 
la baja en la calidad de los servicios de salud. 
Los supuestos partidos de oposición, parecen haber fumado la pipa de la paz con las autoridades. No hay 

crítica, no hay observaciones, vivimos en un paraíso que hace doce años creó en su imaginación Vicente Fox y 
que ha continuado el actual gobierno de Felipe Calderón. Todo está bien, todo va viento en popa. Los bancos 

están en manos de extranjeros; compañías extranjeras producen más energía eléctrica que la Comisión Federal 
de Electricidad; las minas las explotan extranjeros, importamos el 75 por ciento de los alimentos  básicos y por 
tanto somos un país dependiente alimentario; miles y miles de campesinos y hasta gente de clase media de las 
ciudades emigra a los Estados Unidos en busca de empleo, y en fin, vivimos felices y contentos. Ningún 
candidato se atreve a proponer, un cambio en la política económica neoliberal, que implantó Carlos Salinas, en 
contubernio con el Fondo Económico Internacional y el Banco Mundial y que es la causa de todo lo malo que 
está ocurriendo en el país, según muchos expertos en la materia. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-130412.php  
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Policías capitalinos  
*Curso de redacción  
*Guardias insuficientes  
*Inminente invasión.  
La presión para que policías ministeriales den resultado inmediato a las aprehensiones de ex funcionarios 
marinistas, aumenta cada día. Al gobernador le urge volver a estar presente en el escaparate nacional y a su 

vez presiona al Procurador General de Justicia, Víctor Carrancá. Como medida la semana pasada entregó a los 
agentes, gafas especiales y lapiceros con tecnología de punta para sus investigaciones.  
El procurador hizo una selección de policías para proveerlos de lentes especiales con los que podrán grabar en 
video las acciones que ejecuten. Con la avanzada tecnología de las gafas les permitirá hacerlo a más 20 metros 
de distancia. Los elegidos estarán obligados a entregar el informe sin alteración alguna.  

Con los lapiceros que recibieron aproximadamente media docena de agentes ministeriales, podrán grabar 
conversaciones hasta 2 metros. Las pláticas sostenidas pueden escucharse con claridad a pesar de efectuarlas 

en lugares públicos y con ruido.  
De alguna manera también el Procurador, mantendrá control sobre los elementos seleccionados, que esperan 
hacer los méritos suficientes para sobrevivir a la limpia general que en breve se hará del cuerpo de agentes 
ministeriales.  
Los trámites de jubilación del 90 por ciento de los comandantes de la policía ministerial, fueron puestos en 
marcha. La mayoría dejarán su cargo para dar paso a gente inexperta de la ciudad de México. La molestia de 
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los jefes de grupo y agentes en general es porque ninguna oportunidad recibirán para ascender a 
comandantes. Desde luego los beneficiados recibieron el visto bueno del director Juan Luis Galán Ruiz, los 
nuevos comandantes ya fueron elegidos, son jóvenes que desconocen por completo la operatividad de la 
delincuencia en Puebla, pero tienen a su favor el conocimiento de cómo se trabaja en la capital del país.  
La desbandada de delincuentes defeños se dará antes de lo imaginado en el estado poblano, nada detendrá la 

invasión las puertas de la Procuraduría han sido abiertas. Los Poblanos estaremos a merced de las bandas 
capitalinas, que acuden a Puebla a efectuar sus fechorías y regresan a su lugar de origen, pero ahora los 
tendremos de manera permanente.  
Reporte del Informante  
No me ayudes compadre. Sin duda la nula labor de Sergio Ramírez Robles en la dirección de comunicación 

social del gobierno, ha quedado evidenciada. La imagen del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, no se 
proyecta y menos se protege mediante el twitter que es lo único que hace el director. Sin duda escribir no se le 

da y menos cartas aclaratorias como la que mandó a la redacción del Heraldo, sobre la propiedad del hotel Blue 
City de Teziutlán, donde asegura que es mentira que su patrón y su familia no son los propietarios.  
Al respecto el autor de la Entrega (no autores como expresa en su pésima redacción), le quiere decir que 
abundaremos al respecto con documentos. En el segundo párrafo de la carta dice textual: El Gobernador Rafael 
Moreno Valle y su familia no tienen ningún tipo de negocio, nexos, intereses o vínculos en el inmueble que 
refieren ¿quiénes o cuántos?, escribieron la Entrega.  
Señor director la redacción al parecer es algo complicado para usted, debería pedirle a su madrina Elba Esther 

Gordillo, que lo inscriba en un curso básico. Lamento volverlo a poner en evidencia por segunda ocasión, sobre 
todo porque ahora lo hago de manera pública, lo cual evite hace meses en el asunto del convicto Miguel 
Márquez Ríos, ex prosecretario del Sindicato Mexicano de Electricista - SME-.Trabajo exagerado. Los escasos 
policías municipales y agentes viales que quedaron al servicio del municipio, son sometidos a jornadas 

laborales exhaustas. Los elementos trabajan jornadas de 11 horas diarias con un descanso cada 15 días. Por 
supuesto el pago de sus salarios difiere de la explotación de la que son objeto.  

Apenas 7 mil pesos mensuales reciben por las largas jornadas de labores, en las que una docena de elementos 
aproximadamente cubren uno de los sectores. Los 12 vigilantes son insuficientes para mantener el orden en la 
ciudad.  
El caos vial que a todas horas del día se vive en la capital poblana, supera la acción de los pocos agentes, lo 
mismo sucede con los robos y asaltos cotidianos que se suscita, porque no hay suficientes elementos para 
evitarlo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemi

d=28 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Candidatos del PRI se cuelgan de EPN  
*Nueva Alianza reducto de una familia  
Usted amable lector, puede hacer un ejercicio que le resultaría interesante conocer sus resultados.  
Hoy en día, se dudan de las encuestas.  
Sin embargo, si uno pregunta a los familiares, amigos, conocidos o a cualquier ciudadano si conoce quienes son 

los candidatos al Senado de la República y a diputados federales, lo más seguro que se va a decepcionar con lo 
que le respondan.  
El PRI, que se entiende es el partido que va en busca de recuperar la Presidencia de la República con la plena 
seguridad de que lo va a lograr, es de esperarse que también tendría que preocuparse por amarrar los triunfos 
de sus candidatos al Senado y a diputados federales.  
La realidad es otra.  
El Comité Ejecutivo Nacional de Pedro Coldwell, está concentrado en la campaña de Peña Nieto lo que es muy 

natural.  
Eso lo ha obligado a abandonar a sus demás candidatos.  

A eso se debe que los priístas no tienen quien les diga por donde jalar.  
Su dirigente que se hace llamar delegado del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, está 
más interesado en servir en Casa Puebla que a sus candidatos.  
Como borreguitos van de aquí para allá sin una dirección fija.  

Lo que más les ha dolido, es que Coldwell dio la orden de que se "rascaran" con sus propias uñas.  
El CEN del PRI se hace cargo de la campaña de Peña Nieto.  
Los demás candidatos, ellos son los que tienen que costear sus campañas, con una poquísima ayuda 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
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económica de las prerrogativas que el IFE entregó a los partidos políticos.  
De ahí, que las campañas estén insípidas.  
Los candidatos no quieren sacar dinero de sus bolsillos.  
Lo que generalmente andan repartiendo entre el electorado, son bolsas con su imagen y logotipo de su partido.  
Están confiados que con el voto que obtenga Enrique Peña Nieto, de ahí se van a "colgar" para ganar.  

PARTIDO DE LA "MAESTRA"  
Según Gerardo Islas Maldonado, dirigente estatal del Partido Nueva Alianza (Panal), en los seis meses que lleva 
el actual proceso electoral, han "captado" alrededor de 400 priístas y panistas en sus filas.  
Con esto, está aceptando que es un partido que se está llenando de las "sobras" de esos institutos políticos.  
A la fecha, no hemos visto que priístas de renombre se vayan a sus filas, pues en el caso de Enoé González 

Cabrera, quien fue alcalde por su tierra natal y diputada local ya está "quemada", por eso nadie le hacía caso 
dentro del PRI.  

Víctor Hugo Islas Hernández, quien ha sido diputado federal por varias ocasiones y senador por el PRI, es muy 
natural que se vaya al Panal (sin renunciar al PRI) porque es un partido que se ha convertido un reducto 
familiar.  
Hablar de Julio Leopoldo de Lara, un don nadie que siempre ha sido convenenciero, se sale del PRI para 
convertirse en presidente del comité municipal del Panal y se lleva a Gema Aguilar ex vocera de la candidata 
del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, quien siempre ha tenido posiciones de segunda y tercer 
nivel.  

Ernesto Echeguren, el gatito del ex gobernador y actual senador del PRI, Melquiades Morales Flores, que gran 
pieza.  
Luis Alberto Arriaga Lila, diputado local por el PRI, quien en la Cámara siempre tuvo una labor gris.  
Por el lado panista, que le quiten al diputado del PAN Jesús Saldívar a su suplente, no es una gran pérdida.  

Luego entonces, para que tanto vociferar.  
Como ayer lo dijo al reportero la presidenta del Comité Municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, Nueva 

Alianza es un partido que no puede conquistar a gente nueva de la sociedad, tiene que acudir a militantes de 
otros institutos políticos, quienes se van a dar cuenta que dejan un partido ganador para irse a un perdedor.  
Quien sabe que pensará de todo esto, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, emprendedor de este 
proyecto.  
Aunque está metido en todos los partidos. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemi
d=28 

 

 
 

(El Mapache) 

 
No parking 
De entrada, la Feria de Puebla que empieza justamente el día de hoy y que, como ya se dijo aquí, cerrará sus 
puertas el día 5 de mayo para no entorpecer los festejos de la Batalla de Puebla, ya tiene un punto negativo: el 
estacionamiento. 
Como ya se sabe, el estacionamiento propio del recinto es insuficiente para albergar el gran número de 

visitantes, sobre todo porque en su mayoría será utilizado por los propios expositores, quienes deberán pagar 
60 pesos para poder guardar su automóvil todo el día. 
Después, estará difícil que se estacione en las calles aledañas al recinto ferial toda vez que los trabajos de 
mejoramiento de la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe aún no concluyen en su totalidad, por lo que el 
gobierno ha tenido a bien entregar en concesión 3 espacios destinados para tal fin. 
Los espacios para el resguardo de los vehículos son: la explanada y enfrente de la Fuente de Zaragoza, en la 

26 oriente y en la explanada del Estadio Cuauhtémoc, frente a la puerta 4. 

En el caso de este último, dispondrá de camiones que brindarán traslado gratuito a la feria, cada determinado 
tiempo; circulará por la 18 de noviembre para llegar por la parte de atrás del recinto, pues, como ya se sabe, el 
acceso por Casa Puebla estará restringido en su totalidad, con el regreso de las rejitas. 
Aunque no se ha definido aún el costo de los estacionamientos concesionados, se sabe que el precio será por 
hora, y al estar entregados a un particular, la cuota no estará regulada por la autoridad, cercana incluso, a la 
tarifa del estacionamiento del recinto, es decir, entre los 30 y 40 pesos por hora. 

Aunado al problema del estacionamiento, trascendió también que el acceso al recinto ferial estará resguardado 
por tres filtros de seguridad, lo que en un momento dado podría ahuyentar la afluencia de visitantes. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
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El tercer problema es que el gobierno trabaja a marchas forzadas para terminar las obras de construcción del 
Viaducto Zaragoza y la diagonal Defensores, por lo que el vaivén de máquinas de construcción y de obreros 
inhibirá también a los paseantes. 
Habrá que ver si con todos estos inconvenientes, esta edición de la  Feria está a la altura de las expectativas 
generadas por las grandes fiestas preparadas para la célebre fecha de mayo. De entrada, que se la hayan 

quitado a Pablito Rodríguez para dársela a Cabalán Macari ya suma un punto a favor. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8217:no-
parking&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 

 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

La “Presunta Culpable” y los Gorilas  
María Eugenia Enríquez, la ―presunta culpable‖ poblana, acudió ayer al Juzgado Tercero de Distrito, en la zona 
de los jueces federales, en Ciudad Judicial. 
Preguntó por el juez. 
–Nostá –le respondieron. 
–Vengo a declarar en el marco del proceso en el que me involucraron –dijo. 

–Orita –rezongaron. 

Para entonces, la exsenadora Layda Sansores no la perdía de vista, solidaria como ha sido con ella desde el 
primer momento. 
Ahí estaban también sus hijos José y Thalía. 
Y más: una nube de reporteros y fotógrafos. 
Tres tipos con aspecto de guaruras se plantaron cerca de ellos: vigilantes, al acecho, ojos avispados en la selva 
judicial. 

Los empleados del Juzgado siguieron negando al juez durante cerca de dos horas: cuchicheantes, misteriosos, 
muy policías chinos. 
María Eugenia, Maru, se veía tranquila, más que dispuesta a enfrentar un proceso plagado de errores, 
contradicciones, versiones aberrantes. 
Por fin, dos horas transcurridas, alguien le pidió a Maru que pasara a un privado. 
Layda se le pegó como lo hizo con Felipe Calderón en el 2006, cuando rindió protesta como presidente de 
México en un San Lázaro bizarro. 

Al interior del privado la esperaban varios gorilas aguerridos. 

Valientes los señores de la Ministerial. 
Y como si tuvieran frente a sí al Chapo Guzmán se le fueron encima a la abogada Enríquez. 
–¡Momento! –dijo ella–. Vengo a declarar. 
Más empujones, resoplidos, bufaladas. 
Y sin decir más la sacaron por una puerta clandestina y la subieron a una Suburban art-nacó. 

Layda Sansores, uf, ya no logró meterse. 
Tres horas pasaron a partir de entonces sin que nadie supiera nada de la abogada Enríquez. 
En ese contexto, faltaba más, su padre y sus hijos interpusieron una denuncia por desaparición de persona. 
Y es que en la PGR nada dijeron de su paradero. 
Ni una palabra. 
Silencio puro. 
Al interior las cosas cambiaron por completo. 

Los gorilas se quedaron afuera y las gentilezas abundaron. 

Vaya: hasta ensalada, té y cereal le terminaron ofreciendo. 
Luego la trasladaron al Cereso. 
El trato ahí siguió siendo displicente. 
Una llamada telefónica, recibida por un tercero, metió un ruido natural: que según opiniones provenientes de la 
Suprema Corte era mejor que no dijera nada, que nada declarara, que no ampliara absolutamente nada. 
Ni una palabra. 

Ni un gesto. 
Ni una expresión. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8217:no-parking&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8217:no-parking&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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El abogado de Maru recomendó lo contrario: es el momento de enfrentarse a todo. 
Hasta el cierre de esta columna la abogada Enríquez, por fin, uf, hacía su declaración. 
Cuarenta meses después de que alguien, desde la PGJ, la señalara como se acostumbra en México: como una 
presunta culpable de un delito que no cometió. 
Hoy Sexenio está de fiesta.  

José Luis Sáchez Solá "El Chelís",  inicia hoy una nueva etapa de columnas con nosotros. 
¡Bienvenido Chelís! 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3864 

 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Otra mentira de Lolita Parra 
La señora presidenta de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, sigue enredándose en sus mentiras. 
Después de reconocer que su sueldo no es de 10 mil pesos mensuales, como se informa en el portal 

oficial del ayuntamiento cholulteca, la alcaldesa panista confesó a los reporteros que este miércoles la 
entrevistaron, que ganaba menos de 30 mil pesos al mes. 
¡Otra mentira! 
Este jueves, dos de los regidores de su Cabildo, Ignacio Alvízar Linares y Jorge Armando Soto 
Chilaca, reconocieron en entrevista con el periodista Juan Carlos López Rojas que su sueldo mensual neto 

es en realidad de 35 mil pesos. 

¿Usted cree que la presidenta Lolita Parra, que tan trabajadora es, cubriendo jornadas de 7 de la 
mañana a dos o tres de la madrugada, va a ganar menos que sus regidores de oposición? 
¡Por favor! 
Lo que sí es cierto es que durante su gestión municipal, la nómina del ayuntamiento de San Pedro 
Cholula se incrementó 173% entre los meses de febrero y agosto de 2011, y que Lolita Parra ha sido 
muy generosa con su parentela en eso de abrirle espacio y colocarla en alguna área de la 
administración municipal. 

***  
La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, definitivamente no asistirá el martes de la 
semana entrante al supuesto debate organizado por la Licenciatura de Derecho de la Universidad 
Iberoamericana Puebla en el marco del foro ―Ven, Escucha y Decide‖. 
Y no lo hará, a decir de sus operadores, porque en el referido foro hay gato encerrado. En principio, 
no se trata de un evento convocado por la Licenciatura de Derecho, la de Ciencias Políticas y 

Administración o el Departamento de Ciencias Sociales de la institución, sino por una organización de 

alumnos: el Consejo Estudiantil de Representantes (CER). 
Esta organización tiene como dirigente a José Pascual Peregrina Lara, quien hace unas semanas se 
afilió al Partido Nueva Alianza, de su amigo Gerardo Islas Maldonado, junto con otros ex priístas, para 
apoyar a los candidatos a diputados federales y senadores de este instituto político. 
Al evento ya confirmaron su asistencia el candidato del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón; el ex 
gobernador Manuel Barlett Díaz, candidato al Senado de la coalición Movimiento Progresista; y Adrián 

Víctor Hugo Islas Hernández, tío del dirigente estatal del Panal, candidato a senador por este partido y 
zumbador oficial de la priísta Blanca Alcalá por encargo de Casa Aguayo. 
*** 
Simón: 
―Cuando se teme a alguien es porque a ese alguien le hemos concedido poder sobre nosotros.‖ 
Hermann Hesse (1877-1962) Poeta y novelista suizo de origen alemán, ganador del Nobel. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 

 
Los chistes de Ernesto cordero  
EL NUEVO PLAN DE AYALA 
Pues con la novedad que en Torreón, Coahuila, el amoroso de Andrés Manuel López Obrador, se 
sintió como el revolucionario Emiliano Zapata. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3864
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31360:admite-dolores-parra-que-minti%C3%B3-sobre-su-salario-y-de-sus-regidores&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31360:admite-dolores-parra-que-minti%C3%B3-sobre-su-salario-y-de-sus-regidores&Itemid=332
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Nada más le faltó decir ―El que no tenga miedo, que pase a firmar‖. 
En el marco del 92 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el candidato presidencial de la izquierda, Andrés 
Manuel López Obrador, firmó en Torreón el Plan de Ayala para el siglo XXI. 
El proyecto fue firmado por el tabasqueño y organizaciones campesinas, indígenas, productores y migrantes, 
tiene como propósito echar andar un "nuevo pacto social para el campo" y trata de asemejarse al que firmó en 

1911 en Ayoxuxtla hoy de Zapata, Puebla, el general revolucionario Emiliano Zapata. 
Lástima, bien pudo hacerlo en Puebla y en Ayoxuxtla. Ayer estuvo en Cholula junto con don Manuel Bartlett. 
LAS CAUSAS DE SALIDA DE RANULFO 
Ya se supo por qué se fue el delegado Ranulfo (significa Escudo de Lobo) Márquez Hernández. El martes, en 
Xalapa, Veracruz,  el exdelegado del PRI en el estado de Puebla, considerado en su estado como uno de los 

principales operadores electorales del PRI, Ranulfo Márquez Hernández, fue designado como Jefe de la Oficina 
del Programa de Gobierno y Consejería Jurídica del Gobierno de Veracruz. 

Fue el gobernador Javier Duarte de Ochoa, quien le tomó la protesta y explicó que la misión de Ranulfo 
Márquez Hernández, artífice del triunfo electoral priista en varios comicios, es consolidar a la Oficina del 
Programa de Gobierno como un eficaz auxiliar para la "operatividad" del Ejecutivo del Estado. 
Duarte le pidió mantener el paso y relanzar las acciones de la Oficina del Programa de Gobierno para lograr los 
objetivos del Plan Veracruzano de Desarrollo. Ranulfo es además dueño del equipo de beisbol Petroleros de 
Minatitlán. 
EL PANAL Y LA EXPERIENCIA 

Poco a poco se consolida el dirigente estatal del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado. En reunión 
con el grupo periodístico Royalty, hizo varias aseveraciones: 
-No le tengo miedo a la inteligencia, bienvenida sea a las filas de Nueva Alianza,  los jóvenes preparados  y los 
experimentados políticos deben entreverarse generacionalmente. 

-Ese resultado lo tenemos en el PANAL. Candidatos jóvenes como Silvia Argüello de Julián, Marcela Jiménez y 
Luis Alberto Arriaga,  dirigidos municipalmente por Julio Leopoldo de Lara y en el estado por el diputado 

Guillermo Aréchiga Santamaría, dan los resultados que quieren los ciudadanos. 
-La fórmula al Senado de la República, que encabezan Víctor Hugo Islas y Enoé González Cabrera es otra 
muestra. 
-Auguró el triunfo de algunos candidatos panalistas en la capital y distritos del interior. 
En la reunión Víctor Hugo Islas Hernández anticipó algunos cuestionamientos en contra de las candidatas del 
PRI, Blanca Alcalá, Lucero Saldaña y sin mencionarlo a don Manuel Bartlett. También arremeterá contra otros 
priistas no tan distinguidos como Juan Carlos Lastiri. 

Las candidatas a diputadas Silvia Arguello y Marcela Jiménez, dieron a conocer algunas de sus propuestas y 
sistemas de trabajo que realizarán como candidatas en sus distritos. Reapareció también el vocero Ernesto 
Echeguren. 
CHAPITAL, CANDIDATO DE IZQUIERDA 

Mario Chapital de la Rosa, candidato a diputado federal  por el Distrito VI, de la izquierda, inauguró su primera 
casa de campaña, en Clavijero No. 60 de la colonia del mismo nombre, ante líderes y vecinos de las colonias 
aledañas. 

Chapital lamentó que por falta de inteligencia y voluntad de las autoridades, haya más de 60 mil muertos en 
esta guerra estéril contra el narcotráfico que solo ha servido para que los mexicanos nos demos cuenta que las 
fuerzas municipales, estatales y federales están rebasadas por la delincuencia organizada. 
Indicó que nuestra cultura como mexicanos no es la violencia, al contrario es ser emprendedores y buenos 
padres de familia. 
PUEBLA EN EL RELANZAMIENTO DE LA JEFA 

Puebla ha estado presente en los primeros actos del relanzamiento de la campaña de Josefina Diferente que se 
hace llamar ahora La Jefa. 
El autobús que llamaron por una semana el ―Pinabús‖ fue cambiado. Ahora hay otro autobús cuyo nombre es 
―La Jefa‖. 
En la presentación del nuevo equipo estuvo Ernesto Cordero Arroyo, como integrante del ―cuarto de guerra‖, 

quien eligió su tradicional símil futbolero para explicar cómo es que sí van a ganar con la candidata que lo dejó 
en la orilla del camino por la Presidencia de la República. 

―Si el Puebla ya ganó dos partidos al hilo... ¡que no ganemos la presidencia!‖, festejó el exsecretario de 
Hacienda. 
En Apizaco, Tlaxcala, la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, cambió su 
discurso y se centró en dar solución a problemas locales. 
Prometió concretar el tren suburbano entre Puebla-Tlaxcala que mantienen en proyecto desde el sexenio del ex 
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gobernador Héctor Ortiz Ortiz. 
En fin, como dice el Corrido del Agrarista de Lorenzo Barcelata y Ernesto Cortázar: 
En tiempos del porfirismo 
Surgió Zapata en Morelos 
Quien luchó por los anhelos 

Del pueblo y del agrarismo. 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31478:los-chistes-de-ernesto-
cordero&Itemid=333 

 
 
(Raymundo Garcia Garcia) 
 
Miguel De la Madrid, benefactor de la FDCS  
El ex presidente Miguel De la Madrid Hurtado, no solamente fue el constructor constitucional e 
institucional del Estado mexicano neoliberal de fines del siglo XX que sepultó al Estado  producto de la 
revolución mexicana; sino que, como Director del Fondo de Cultura Económica (FCE), continuó con el 

despliegue de una histórica política  editorial en manos del Nuevo Estado Mexicano. En principio, fue 
fortalecida la política de apoyo a docentes universitarios en el otorgamiento de descuentos 
significativos, amén de que tal actividad se traducía en el mejor mecanismo de divulgación de la 
producción editorial. 
A la Memoria del ex presidente, vale la pena recordar su invitación para que asistiéramos quien esto escribe y el 
Dr. Rafael Sánchez Vázquez, entonces Secretario de  Investigación y Estudios de posgrado de la Facultad de 
Derecho de la BUAP, a la presentación del libro Lapidaria  política del Dr. Rafael Segovia –principal asesor del 

presidente De la Madrid en el sexenio 1982-1988- y Dr. Honoris Causa por la BUAP. Por lo menos en dicha 
presentación en la cual el Director del FCE actuaba como moderador, reconoció la corresponsabilidad de Segovia en 
la transformación institucional, así lo constató adelantándose que se arrepentirían y fueron los responsables del 
cambio político en las estructuras del Estado mexicano; dentro de esos arrepentidos está el ex gobernador Manuel 
Bartlett, quien por todos lados reniega de su profundo espíritu neoliberal que no sólo se plasmó en las reformas 
constitucionales publicadas en 1983, sino que como Secretario de educación pública puso en práctica dentro del 
sistema nacional de educación en todos sus niveles. El ocho de agosto de 1996 se presentó Lapidaria  política, con 

los comentarios de Francisco Gil Villegas, Jorge Sánchez Susarrey, y Héctor Aguilar Camín; por supuesto con la 
asistencia de personajes vinculados con el académico del Colegio de México y con el ex presidente, como Sergio 
García Ramírez y Miguel González Avelar entre muchos otros. 
Al término del evento presentamos al Director del FCE nuestro agradecimiento por la invitación al evento 
académico, espacio para que el ex presidente nos mostrara que se encontraba totalmente al tanto del camino y 
orientación de la BUAP, del conocimiento personal de su autoridad personal universitaria, el entonces rector -José 

Doger Corte-. Se le comentó de desarrollo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, de sus Maestrías e 
Derecho, del proyecto a impulsar el Doctorado, asimismo, del inicio de la Maestría en Ciencias Políticas cuyo 
primera generación había iniciado en enero de 1995. El asunto fue interesarle, particularmente el Dr. Sánchez 
Vázquez, hizo tan importante labor, con la finalidad de señalar la necesidad de que la Facultad fuera beneficiada 
con la producción editorial del FCE, de manera gratuita. 
Los comentarios del Dr. Sánchez Vázquez fueron estimulantes que hicieron posible que en la misma conversación 
Miguel De la Madrid, como Director del FCE, anunciara la donación de una importante bibliografía de dicha casa 

editorial, para la facultad de Derecho y Ciencias Sociales. El beneficio ha sido de gran valía, tomando en 
consideración que para que las Maestrías y el Doctorado en Derecho que se imparten en la citada Facultad, al 
contar con un acervo editorial sólido, se tiene una de tantos elementos para que fueran considerados dentro del 
Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC). El apoyo al acervo bibliográfico, también servirá en el proceso 
que se sigue para que la Maestría en Ciencias Políticas, muy pronto pueda ingresar también al PNPC. 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31474:miguel-de-la-madrid-benefactor-de-
la-fdcs&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Auditoría para Priístas de Puebla (Sonría y Diga No a la Simulación) 
Por lo menos una auditoría –pero podrían ser hasta dos- realizará en el estado antes del 1 de julio el equipo 

http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31478:los-chistes-de-ernesto-cordero&Itemid=333
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31478:los-chistes-de-ernesto-cordero&Itemid=333
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31474:miguel-de-la-madrid-benefactor-de-la-fdcs&Itemid=334
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31474:miguel-de-la-madrid-benefactor-de-la-fdcs&Itemid=334
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cercano del candidato del PRI a la Presidencia de la República, para verificar que realmente las diferentes 
estructuras en funciones en Puebla, principalmente la de Promoción al Voto, que encabeza Javier López 
Zavala, están trabajando en busca del triunfo electoral de Enrique Peña Nieto. 
Una fuente bien ubicada en el corazón del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor señaló que el aspirante a 
Los Pinos conoce muy bien el caso Puebla, es decir, el tremendo cruce de intereses existentes entre el 

gobernador Rafael Moreno Valle y varios connotados priístas, y quiere asegurarse que en este proceso –su 
proceso, la elección de su vida- no habrá las traiciones que sin duda marcaron la derrota del PRI en la entidad en 
2010. 
Según cuentan, aleatoriamente y sin previo aviso se van a elegir múltiples secciones electorales de 
distritos específicos para que un ojo independiente, ajeno a Puebla, constate que en efecto, 100, 200 o los 

500 potenciales votantes de Peña Nieto existen, son de carne y hueso, cuentan con credencial de elector 
vigente, y fueron visitados y convencidos en persona de apoyar con su sufragio al  abanderado. 

La consigna es evitar la simulación, principalmente de personajes como el mismísimo ―dirigente‖ estatal del PRI, 
Fernando Morales Martínez, quien, como todo mundo sabe –y si no, se lo imagina-, no es sino un 
morenovallista de clóset. Además, claro, de garantizar el mínimo necesario número de votos que el equipo 
del candidato se ha puesto de meta, y que pese a todo continúa en 1 millón, para ganar en Puebla. 
Para que no queden dudas, será observado con lupa el trabajo del delegado del CEN, Héctor Hugo Olivares; del 
citado Fernando Morales –a cargo, en teoría, de los candidatos a diputados y senadores-; del coordinador de 
Promoción y Movilización del Voto, Javier López Zavala, quien de padecer traiciones y engaños puede escribir un 

libro entero, y de Alejandro Armenta Mier, coordinador estatal de Peña Nieto. Incluso, de doña Silvia Tanús, 
operadora de lujo y una especie de enlace entre todas las estructuras, que aparte efectúa su propia revisión. 
En anteriores procesos en Puebla –véase el caso de 2010-, hubo promotores del voto que se dedicaron a copiar 
arbitrariamente nombres de la Sección Amarilla para reportarlos a sus superiores como priístas “convencidos”. 

Por su “trabajo” cobraron miles de pesos. 
Todo fue un engaño. Hubo el caso de varios que en sus listados, según se supo después, incluyeron hasta a 

muertos. Esos votos –y votantes- resultaron, por supuesto, fantasma: sus sufragios nunca llegaron a las urnas. 
Es más, todavía los andan buscando. 
Eso es lo que quiere evitar Enrique Peña Nieto. Y no, no es que le gane la desconfianza. Ocurre, simple y 
sencillamente, que –como dicen en mi pueblo- la burra no era arisca: los palos la hicieron. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
El pacto de Chalchicomula  

Aprovecho este fin de semana para compartir con el lector algunas líneas de la novela Corrupción, el divino 
tesoro, autobiografía de un gobernador. Espero le sirvan para que medio olvide las burradas políticas. 

Sonaban las matracas. En la tribuna bailaban cinco mujeres que parecían sacadas de uno de los cabarets que a 
mediados del siglo XX hicieron las delicias de los machos defeños y nutrieron el optimismo del gran Monsiváis: 
algún genio heredero del talento de Mozart les había compuesto una música bullanguera con el 
chiquitiubumalabimbomban que sirvió de fondo a los actos de mi campaña. Los cinco mil campesinos seguían el 
ritmo con sus sombreros al aire. El animador, por cierto un político producto de la cultura del esfuerzo (de sus 

padrinos), los arengaba para que se despojaran de su timidez y parquedad centenaria, el modo de ser que ni el 
desgraciado de Hernán Cortés pudo quitarles. ―¡Muévanse así! ¡Hagan lo mismo que hacen las damas aquí 
presentes!‖, les gritaba el infeliz mostrándoles con el brazo izquierdo al grupo de tiples de rompe y rasga. 
La plaza de Chalchicomula, pueblo enclavado en las faldas del Citlaltépetl, parecía sufrir los embates del 
griterío revuelto con las notas de las bandas de viento (había tres) y el escándalo provocado por los enormes 
amplificadores que prestó el director de ―Los gritones‖, conjunto de música grupera. Los decibeles de los bafles 
hacían que los enormes senos de las bailarinas vibraran como si fuesen gelatinas. Era, pues, la viva 

representación de un nuevo realismo mágico medio urbano y medio rural. 
Todo ello ocurrió mientras las torres de la parroquia parecían enrojecer de vergüenza, fenómeno ocasionado 

por los rayos del sol a punto de ocultarse detrás de las montañas. Sólo me faltó ver la invasión de mariposas 
amarillas, aquellas que anunciaban la misteriosa presencia de Mauricio Babilonia en Macondo, en este caso en 
protesta por la violación a las tradiciones de nuestro pueblo tímido, serio, adusto y parco. 
Yo estaba muy molesto con el espectáculo que, no obstante haberlo visto antes, hasta ese momento entendí 

que el absurdo forma parte de la esencia de nuestra política. Quería correr al coordinador de mi campaña. Lo 
busqué entre los ciento cincuenta priistas que abarrotaban el templete pero a quien vi fue al individuo que 
había sido mi rival en la postulación: venía hacia mí abriéndose paso a codazos para llegar hasta donde yo me 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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encontraba. Arribó sudoroso con la cara abotagada por la cruda y el esfuerzo digno de un bien alimentado tacle 
de los pumas de la UNAM. ―¡Hermano!‖, me gritó cuando estaba a dos metros de distancia. Y me alcanzó con 
sus enormes brazos para abrazarme tan fuerte que yo no pude decir nada porque me sacó el aire: 
—Herminio, tu postulación me tiene muy encabronado —dijo casi en secreto sin soltarme y entre apretones, 
palmadas y sonrisas. 

—Hoy me tocó a mí ser el candidato —le reviré entre pujidos—. Mañana te tocará a ti. 
Se separó de mi oreja para mirarme a los ojos y soltarme la siguiente frase acompañada con su aliento agrio 
que tenía reminiscencias de ron revuelto con tequila, cerveza y mixiote, olor que ni su abundante bigote pudo 
filtrar. 
— ¿Dices que mañana? ¡No hombre! Es una medida de tiempo equivalente al nunca. Para entonces ya estaré 

demasiado viejo e impedido, si no es que muerto por los derrames biliares. Lo que harás una vez que llegues al 
poder —agregó con la seriedad de un vendedor de féretros—, si te interesa reconciliarte conmigo, es asignarme 

varios contratos para que éste tu amigo y adversario se reponga de los gastos que hizo durante los diez años 
que dedicó a cubrir los requisitos para llegar a ser candidato y gobernador. 
—Ponle un número —consentí disimulando mi molestia. 
—Cien millones de utilidad, ¿te parece justo? —respondió el maldito mientras sonreía y me levantaba la mano 
para posar ante los fotógrafos... 
— ¿Y si no puedo ayudarte? —reté entre dientes y sin mover los labios para medirle el agua a los camotes. 
—Te armo un magno pedo que nunca te lo acabarías —respondió haciéndole al ventrílocuo. Empezaré por 

decirle a los chacales de la prensa que fuiste candidato gracias al clítoris de la licenciada Irenita. 
De nuevo rugieron las tiples. La arenga amplificada al máximo opacó los ruidos de mi sistema digestivo a punto 
de reventar. Me aguanté como los machos. La verdad no peca pero incomoda, reza el refrán. Hice un fugaz 
recorrido mental por el tiempo fijándome en los rostros de los colaboradores. Traté de identificar al infidente y 

me aparecieron tres candidatos, el más visible Raúl Lee, mi cómplice y espía. Así que tragué camote y realicé 
un extraordinario esfuerzo para disfrazar mi indignación.  

Le dije a Cienfuegos: 
—No es necesario que metas en nuestras diferencias políticas a Irene. Yo te resuelvo el problema y además te 
salvo la vida. 
—Ah chingá. ¿Es una amenaza? Porque si lo es el primero que se va eres tú pedazo de cabrón —rezongó—. 
Alcanzarías a nuestro medio hermano envenenado por el  
río asesino cuya ribera sirvió de tálamo a nuestros antepasados. 
―Cálmate Herminio —me dije sacando fuerza y sonrisas de las porras que me dedicaron—. Este tipo ya se 

volvió loco. Así que es mejor darle por su lado‖. Como fogonazo apareció en mi mente parte de un epigrama de 
Sor Juana, las palabras feroces que escribió la musa para responder a un ―soberbio‖ que puso en duda la 
existencia de su padre, mismas que encajaban perfecto con el momento que yo estaba viviendo: 
Más piadosa fue tu madre 

que hizo que a muchos sucedas; 
para que, entre tantos, puedas 
tomar el que más te cuadre. 

—Nadie te amenazo, amigo —dije entre dientes—. Sólo te quiero evitar un enfrentamiento personal con el 
Presidente y lo que éste representa. —Dicho esto vi cómo desapareció el rictus de la sonrisa que Odilón traía 
puesta desde antes de llegar al templete: su bigote de aguacero hizo un arco—. Lo primero que se le ocurriría a 
nuestro jefe es el fincarte delitos fiscales —agregué animado por el impacto de mis palabras, e hice una jugada 
de alto riesgo que podría haber provocado una de sus violentas reacciones—; tú te quedarías en la ruina, 
dejarías en la miseria a tus novias y además entrarías a la cárcel y yo ya no podría ayudarte aunque hayamos 

compartido al hermanito que yo nunca conocí. ¿Estamos? 
—Ya me jodiste. Está bien, estamos. Eso pasa en las mejores familias. Pero como también soy institucional 
aguanto vara… ¿Entonces cuento con los contratos y con tu amistad? 
—Cincuenta millones ¿te parece? —probé animado por su reacción. 
—Que sean setenta y cinco… —regateó el desgraciado. 

—Cerramos el trato en sesenta y aquí no ha pasado nada. ¿Okey? —propuse. 
—De acuerdo. Y no me falles porque este orate de Odilón Cienfuegos haría más locuras aunque se quede en la 

calle o en la cárcel o ingrese al cielo, siempre, en cada caso, acompañado de las fanfarrias de los ángeles y, 
obvio, de ti o de tu alma en pena —coaccionó. Lo vi como el olote cuyo destino es desgranar al elote, por usar 
una metáfora campesina. 
Con la amenaza de por medio y ante miles de testigos sordos, Odilón y yo cerramos el Pacto de Chalchicomula, 
un trato verbal y, valga el eufemismo, de caballeros.  
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Sin nada más qué hablar los dos volteamos hacia quienes me vitoreaban, ambos con las manos en alto 
entrelazadas sonriéndole a la gente que al vernos empezó a aplaudir y echar porras y vivas al PRI. De entre los 
sombreros que se movían al ritmo de chiquitibunalabimbomban, surgió la efigie de la doctora De la Hoz: se me 
figuró leer en sus labios su frase preferida, en este caso acompañada con el nombre del escritor: ―Ya ve jefe. 
Se lo anticipé. Garibay era un genio y en sus ratos libres un visionario‖. No lo dijo pero como si lo hubiese 

dicho. Hasta aquí la cita. 
Ojalá que le interese mi novela que, lo confieso sin rubor, está en espera de un editor cuyos oídos hayan 
resistido los efectos perniciosos del coro que forma la mafia intelectual. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Inicia la ruta crítica del 5 de mayo  
A partir de este día que inicie la Feria de Puebla 2012, empezará la ruta crítica de las actividades programadas 
para la celebración del próximo 5 de mayo, ya que será una verdadera prueba de fuego para el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas.  
Desde hace más de un año el mandatario ha planeado estas fechas para proyectar su imagen a nivel nacional y 
mundial y no puede quedar mal.  

Por eso es que en las oficinas de Casa Aguayo y Casa Puebla se viven intensas jornadas de trabajo para afinar 
todos los detalles y checar una y otra vez todos los detalles.  
Sin embargo, hay serias dudas con respecto a la conclusión de las magnas obras como el viaducto Zaragoza o el 
distribuidor del estadio Cuauhtémoc, una vez que ya sabemos que se incumplieron los tiempos programados 

para el proyecto del distribuidor Santa Ana.  
Por eso es que desde hoy se evaluará el trabajo del mandatario en la percepción que tengan los poblanos de la 

Feria y, al parecer, comenzará con el pide derecho al advertir que no se tolerará la presencia de ambulantes y 
de las personas que apartan lugares.  
Más allá de los comentarios que puedan dar los líderes de opinión sobre la Feria de Puebla lo que más vale es el 
sentir de la gente que acudirá a partir de este viernes al Centro Expositor.  
Puebla vivirá días intensos y serán más aún cuando se acerque el esperado 5 de mayo y se realice la magna 
celebración de la Batalla del 5 de Mayo de 1862.  
Pronto sabremos si Rafael Moreno Valle pasó o no la prueba de los festejos de abril y mayo.  

**      **      **  
En estos tiempos electorales una vez más la BUAP y su rector serán objeto de ataques.  
Sin embargo la pluralidad será la mejor arma que usará el rector, Enrique Agüera Ibáñez, para contrarrestar 
aquellas voces que pretenden ver fantasmas políticos.  

La invitación que ya se hizo a los cuatro candidatos a la Presidencia de la República para que expongan sus 
propuestas ante la comunidad universitaria es un antídoto para las campañas sucias.  
La BUAP no es exclusiva de ningún partido político o candidato y eso lo ha demostrado en las diversas campañas 

locales o federales el rector por eso no extrañará la presencia de Andrés Manuel López Obrador, Josefina 
Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto y Gabriel Cuadri en la máxima casa  de estudios.  
La pluralidad, insisto, es garantía de imparcialidad en la BUAP. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24291:inicia-la-ruta-crítica-del-5-de-
mayo&Itemid=137 

 
(Juan Manuel Mecinas) 
 
Cuatro preguntas sobre educación  

Difícil creerlo, pero es cierto: el candidato de Nueva Alianza a la Presidencia de la República, es el único que ha 
puesto sobre la mesa el tema más importante de la agenda política mexicana, la educación.  

El problema es que es el candidato de un partido que representa al sindicato más poderoso de Latinoamérica, 
liderado por quienes hasta los ciegos ven como la líder más corrupta del país.  
Pero, descalificar la importancia del tema, por provenir de quien debería comenzar por la autocrítica, sería un 
despropósito. 

Para empezar, habría que dejar de lado las cifras pomposas de las escuelas y aulas construidas. Los estudios 
serios sobre educación demuestran que la infraestructura es solo el primer paso para consolidar un sistema 
educativo de calidad, y ya llevamos décadas entrampados en esa etapa (por cierto, siempre insuficiente) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24291:inicia-la-ruta-crítica-del-5-de-mayo&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24291:inicia-la-ruta-crítica-del-5-de-mayo&Itemid=137
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Lo verdaderamente trascendental sería conocer las respuestas de los candidatos en, al menos, cuatro temas 
primordiales en materia de educación: 
1. ¿Cuál es la visión que tiene cada uno de los candidatos respecto de la educación mexicana y cuáles son sus 
proyectos para los próximos 20 años? Con ello dejaríamos de lado el cortoplacismo que caracteriza a la política 
y obligaríamos a que todos los partidos políticos concuerden en una agenda educativa común. Sabemos 

perfectamente que habrá discrepancias, pero, si cada seis años queremos reinventar el país, llegaremos a final 
del siglo con el mismo lastre. 
2. ¿Cómo abatir el analfabetismo funcional? 
En México, de acuerdo a los estudios y a los exámenes aplicados por organismos internacionales, se estima que 
hasta un 30% de la población es analfabeta funcional. Eso quiere decir que los programas de alfabetización de 

poco han servido y que la educación en la que se gastan millones de pesos de nada sirve. El problema es que 
las escuelas secundarias, preparatorias y las universidades están repletas de gente que tiene la capacidad de 

leer y escribir, pero a ellos hay pocas posibilidades de ayudarles en esto momento.  
Digamos, con toda sinceridad, que los programas que hoy se planeen servirán para la próxima generación de 
mexicanos. Esta generación, por el momento, ha tenido la suerte de ir a la escuela, pero ha tenido la desgracia 
de haber perdido el tiempo. 
3. ¿Cómo pretenden convertir los centros educativos de educación superior en centros de formación y no de 
gestión? 
 Se puede decir, sin temor a equivocarnos, que las universidades mexicanas se han vuelto excelentes gestoras, 

en el mejor de los casos, y simples gestoras, en la mayoría de ellos (las universidades ―patito‖ pululan)  
¿Cuál es la agenda que se propone para que los centros educativos dejen de ser cotos de poder de caciques 
universitarios (de todos colores y de todas las ideologías) y se conviertan en centros que formen a sus propios 
profesores, investigadores y del que surja el conocimiento necesario para el desarrollo de la sociedad y la 

creación de empleos?  
 Obviamente hay excepciones, pero incluso en las Universidades más importantes y de mayor prestigio en el 

país existen facultades, institutos y departamentos que repiten el patrón de la gestión, sin preocuparse por 
evitar la simple transmisión del conocimiento y centrarse en la creación del mismo  
4. ¿Cómo democratizar al SNTE y cómo democratizar el acceso a una plaza de maestro? 
Afirman, algunos atrevidos, que una plaza de maestro no es vendida y que el sistema ha cambiado. Con ellos 
es imposible discutir, porque, para solucionar un problema, primero hay que plantearlo. Y quien no ve un 
problema en la forma en la que se elige a quienes educarán a la niñez mexicana, es porque vive en un país 
distinto al México que millones habitamos.  

En el México actual, la venta de plazas de maestros es una constante y ello tiene una repercusión brutal en la 
calidad de la educación. Obviamente se trata de un problema primordial en el sistema y es la base del poder 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación. ¿Cómo se pretende curar este cáncer?  
Habrá que acotar: existen maestros excelentes en este país; ni duda cabe. Pero también habrá que aceptar 

que la mayoría de maestros son profesores inexpertos, poco preparados y mediocres. Podemos continuar con 
los adjetivos, pero sería prolijo.  
Quitarle al SNTE un poder que tiene, no como representante de los trabajadores, sino como caja chica de la 

lideresa más impresentable de este continente, será el punto de partida para modernizar la educación 
mexicana. Ni más, ni menos.  
El político que se atreva a ello, entonces sí, estará hablando de educación en términos serios.  
Porque lo peor sería que emulen a Carlos Salinas, que quitó a Jongitud y puso a Elba Esther.  
Y pasamos de la luz tenue, a la tiniebla educativa. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-

plumas&Itemid=137 

 
(Rubén Moreno Medina) 

 
El barrio de Santiago en el olvido 

Nuestra ciudad, a diferencia de muchas otras del país, tiene una rica tradición e historia urbana en sus barrios 
y colonias populares que circundan su Centro Histórico, otros más están un poco más alejados, pero todos son 
parte de la herencia cultural que nos dejó la colonia española. 
En ellos se siguen preservando sus fiestas religiosas y sus identidades colectivas de quiénes los habitan. Entre 

sus vecindades existen miles y miles de historias. Los barrios poblanos son un símbolo urbano importante y 
válido para entender el desarrollo de la ciudad y su historia. 
Déjenme comentarles un poquito del barrio de Santiago, del cuál sigo siendo su habitante hasta que me 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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excluya y bote hacia una orilla de la ciudad. En la calle 9 Poniente, entre 17 y 19 Sur, estuvo una monumental 
plaza de toros, donde vivió don Gonzalito con su familia. Era increíble entrar a ver la plaza, estaba muy grande 
y cuando había corridas de toros nos colábamos. Otras veces nos dejaban entrar al penúltimo toro. Nuestras 
familias se arremolinaban, junto con algunas mujeres muy hermosas de esos tiempos para ver salir a los 
famosos toreros en sus trajes de luces y en sus coches negros. 

En días previos a la corrida, don Gonzalito nos daba ―chance‖ de entrar a ver a los toros desde unas mirillas. 
Otras veces nos daba permiso de jugar en la plaza e imaginar que éramos toreros. 
Cuando había toros las calles se llenaban de carros y la vendimia le daba colorido al barrio, después la tiraron y 
ahí construyeron almacenes Blanco, donde actualmente funciona otra tienda de autoservicio. 
En la 15 Poniente y 19 Sur estuvo la fábrica del Triunfo, aún sigue ahí su cascaron. Todos los días llegaban 

muchos obreros que vivían en el barrio y de otras colonias. Su silbato sonaba muy duro y anunciaba la hora de 
entrada de los turnos. Los trabajadores se sentaban en las calles esperando entrar. En la tarde llegaban las 

mujeres con sus bolsas de comida para entregarla a sus esposos. 
Sobre la 13 Poniente y la 21 Sur estuvo un colegio de jesuitas, ocupaba toda la manzana, tenía un campo de 
fútbol de tierra y algo de pasto. Los sábados y domingos por la tarde el padrecito nos abría las puertas para 
que entráramos a que jugáramos una ―cáscara‖. Él se sentaba en una orilla y nos miraba. Cuando 
terminábamos nos daba un refresco o dulces. 
El campo de La Piedad siempre fue de tierra. Ahí llegábamos a jugar los fines de semana y también ―chavos‖ 
de otras colonias. 

La iglesia de Santiago fue famosa por su párroco al que le decían el ―Chanclas de Oro‖. También había otro 
cura español que se dormía cuando confesaba. Los días de fiesta del santo Santiago Apóstol eran muy alegres 
y festivos: había juegos mecánicos, fútbol, luchas y muchos puestos. En diciembre organizaban las posadas y 
todos íbamos por los aguinaldos que ponían los vecinos, echábamos relajo con los cánticos y luego a 

rompíamos piñatas. 
En el barrio siempre hubo muchas vecindades, todos nos conocíamos, todos éramos vecinos, había muchos 

tiendas y nadie era ―broncudo‖, salvo los de la 19. Los sábados en varias calles siempre ponían puestos de 
gorditas, molotes y chalupas. 
Hubo una cantina muy conocida llamada ―Los Tres Caballeros‖, donde siempre llegaban los adultos del barrio a 
echarse la copa. 
Sobre la 21 Sur y la 19 Poniente también funcionó una pulquería que se llenaba de ―compas‖ albañiles. Por 
cierto, la peluquería en donde a todos nos llevaban nuestras madres para pelarnos a ―casquete corto‖ todavía 
existe. En la 25 Poniente y la 15 Sur estuvo el parque de béisbol de la CFE, el cual tenía unas gradas. Los 

domingos llegaban buenos equipos a jugar y el graderío lucía lleno. Siempre había tres juegos. 
El paso del tiempo fue implacable, la plaza de toros desapareció, las fábricas de textiles quebraron y la mancha 
urbana empezó a devorarnos. 
¡Vaya fatalidad la nuestra! Pronto el barrio de Santiago se empezó a convertir en una zona estudiantil cuando 

la UPAEP decidió instalarse en donde antes estuvo el Colegio Oriente. Pronto, muy pronto empezó a crecer 
como dormitorio estudiantil, y los pequeños negocios y comercios aparecieron como hongos. 
La gente empezó a abandonar sus vecindades porque éstas encarecieron sus rentas. Los servicios como el 

agua escasearon y el flujo vehicular se incrementó al cien por ciento.  
La universidad siguió creciendo, empezó a comprar casas, muchos jóvenes estudiantes de otros lugares del 
país la habitaron, sus hábitos chocaron con los del barrio y nos ganaron. Hoy es un ―desmadre‖, hay muchos 
bares, el tránsito se volvió insoportable y el barrio cambió. Está a punto de desaparecer. 
Los caseros abusivos subieron las rentas y en las vecindades construyeron departamentos para señoritas y 
varones. Los locales se abrieron por doquier y las calles están llenas de estos pequeños negocios: cantinas, 

botaneros, comederos, copiadoras y negocios de tacos. 
La UPAEP se ha adueñado de todo el barrio de Santiago y su rivera, violentó la zona y actualmente sigue 
construyendo por donde quiera. El uso del suelo se encareció, la violencia se ha incrementado. Hace años dijo 
que tenían un proyecto para rescatar el barrio y nunca supimos más, sólo construyen y compran casas del 
barrio. Hoy pasan más de diez rutas sobre la 19 Sur, la 11 y la 13 Poniente. Antes sólo pasaban dos o tres. 

El barrio de Santiago está a punto de desaparecer y nadie hace nada, la tranquilidad de hace tiempo 
desapareció junto con el agua, ningún coche cabe en su calles y las diferentes administraciones municipales les 

siguen concediendo todo tipo de permisos para obras. 
Hoy sólo arreglaron la 21 y la 23 Sur, pero las demás calles no tienen ni alumbrado público. Hicieron un 
supuesto rescate del barrio otras administraciones y sus obras han quedado inservibles. Cuando uno hace un 
trámite municipal para evitar los abusos de los negocios y el escándalo que generan, nadie nos pela. Una parte 
de la historia de la ciudad está a punto de morir. Es triste que el barrio de Santiago termine por desaparecer 
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que por las plazas electorales visitadas por la abanderada presidencial panista, Josefina Vázquez Mota, siempre 
deja una huella de la fragilidad o la duda en torno a las condiciones reales de lograr el tercer milagrito el próximo 
1 de julio. 

En su visita a Tlaxcala, de última hora, los encargados de la logística de la campaña presidencial cambiaron la 
sede del acto al trasladarlo de la Plaza de Toros, con capacidad para 10 mil personas, a un auditorio con 
capacidad para 4 mil personas. 
:Que como ha ocurrido en las campañas presidenciales anteriores, la principal universidad pública del estado, la 

BUAP, abrirá sus puertas a los cuatro candidatos para exponer sus proyectos de nación. 
El anuncio oportuno que hace la institución poblana echa abajo la versión de etiquetar al rector Enrique Agüera 
Ibáñez como anfitrión de una sola expresión político partidaria en el campus universitario. 
:Que un prominente empresario ligado a los servicios de salud privada, como sucede a otros ciudadanos, fue 
víctima de un intento de extorsión por delincuentes que se hacen pasar como presuntos integrantes del crimen 
organizado. 

La Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto, adscrita a la PGJE que encabeza Víctor Carrancá, es 
una instancia al alcance de los ciudadanos que tienen la cultura de la denuncia y donde son orientados para 
desactivar este tipo de delitos. 

:Que el priista José Alarcón Hernández bajó muy rápido la guardia en la contienda federal, y de plano en 
entrevista con reporteros de la fuente admitió que la marca PRI no levanta entre el electorado poblano y da por 
perdida la contienda. 
El experimentado operador político del PRI habla con conocimiento de causa porque no le cuadran los números en 

los 16 distritos electorales, o pretende infundir el desánimo entre sus correligionarios. 
:Que hoy se inaugura la tradicional Feria de Puebla en el Centro Expositor, esa es la buena noticia; la mala, es 
que no abrirá sus puertas el 5 de Mayo, fecha en que las familias poblanas aprovechaban en el día de asueto para 
disfrutar de los diversos atractivos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144464 
  
(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
15 Días y nada nuevo 

Hoy se cumplen 15 días de campañas presidenciales, y en dos semanas no hemos sido testigos de nada nuevo ni 
diferente a lo que habíamos presenciado en la intercampaña y quizás hasta en los dos últimos años. 
Ya sabíamos que Josefina Vázquez Mota no era el portento de candidata que los panistas querían ver, a fuerza de 
compararla con otros dos peores, Cordero y Creel, a los que les ganó fácilmente. 

Sabíamos que era malita para las entrevistas, parece que nunca responde lo que se le pregunta, que no es buena 
para el debate y polémica y que no era la candidata favorita de Calderón. El resultado es visible ahora en la 
campaña real: 
Malos eventos, equivocaciones en discursos y declaraciones, mal manejo de prensa, pésimo equipo de campaña. 
Ahora intentan cambiar y recurren a la guerra sucia que tanto les gusta a sus asesores españoles. 
Nada nuevo. 
De Enrique Peña Nieto ya sabíamos su estrategia. No despeinarse para no despeñarse y no perder su cómoda 

ventaja en todas las encuestas serias nacionales. Buena manufactura de spots, eventos controlados, no 
responder directamente ataques y polémicas, paseos nacionales con la Gaviota. Nada nuevo. 
Y de Andrés Manuel López Obrador sabíamos que tarde o temprano se cansaría de su soso discurso de amor y 

perdón y empezaría con sus tradicionales ataques a Peña Nieto, al PAN y a las televisoras. 
Ya lo está haciendo y esto le ha dado uno o dos puntos para arriba en las encuestas. Pero nada más. Lo conoce 
un 98% de la gente, pero más del 80% de ella lo rechaza. Nada nuevo. 
Y de los tres, no puedo recordar alguna propuesta contundente o que genere polémica para diferenciarlos. Cero 

propuestas, muchos spots, muchos espectaculares. Nada nuevo. 
Resultado: Enrique Peña Nieto sigue encabezando las encuestas y ha aumentado su ventaja sobre la pésima 
Josefina a casi 30 puntos porcentuales. López Obrador sigue en tercer lugar, aunque se acerca a Vázquez Mota. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144464
http://impreso.milenio.com/
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Los panistas empiezan a mostrar desesperación, los priistas a confiarse y los perredistas a gritar fraudes. 
Nada nuevo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144532 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Dirigente del Panal, atrás de la organización del debate entre candidatos al Senado 

El próximo martes, a las 10:30 de la mañana, en el auditorio de la Universidad Iberoamericana se pretende 
desarrollar un debate entre los candidatos a senadores para que expongan sus propuestas. Dicho acto parecería 
ser un ejercicio de discusión plural, democrático y necesario. Sin embargo, existen elementos suficientes para 
suponer que se trata de un acto montado por miembros del Partido Nueva Alianza (Panal) con  el propósito claro 

de dañar la imagen de los aspirantes Blanca Alcalá Ruiz del PRI y Manuel Bartlett Díaz de las izquierdas.  
¿De dónde parte esta sospecha? Resulta que en la organización y la convocatoria del acto han sido ajenos los 
directivos de las facultades de      Derecho y Ciencias Políticas de la Ibero; e incluso se sabe que el rector David 
Fernández Dávalos, tampoco se ha involucrado en el mismo.  
El debate es organizado por el Consejo  Estudiantil de Derecho de la Ibero, lo cual está bien que sean los alumnos 
los que estén interesados en que generar un espacio de discusión de ideas. El problema es que esa organización 
es presidida por José Pascual Peregrina Linares, quien tiene la peculiaridad de ser muy amigo de Gerardo Islas 

Maldonado, el presidente estatal del Panal.  
Y que además el joven Peregrina Linares no solamente es cercano a Islas Maldonado, sino que actualmente 
ocupa un cargo en la estructura del Panal en el municipio de Puebla, en donde se hace cargo del área de 

Vinculación de la Coordinación Ejecutiva del Partido Nueva Alianza. 
Para prueba de los anterior ver la foto que reproduzco al final de esta columna –misma que se obtuvo de 
facebook– en donde el estudiante de  leyes está tomando protesta del cargo, junto con Julio Leopoldo de Lara, 
uno de los tránsfugas del PRI que se pasó a la agrupación política de la profesora Elba Esther Gordilla, la 

presidente del SNTE.  
 Muy probablemente la mayoría de los alumnos que forman parte del Consejo Estudiantil de Derecho de la Ibero 
sean ajenos a los intereses del Panal, pero no así José Peregrina Linares. 
Se sabe que quien primero aceptó la invitación al debate fue Víctor Hugo Islas Hernández, otro tránsfuga del 
PRI muy limitado de ideas, que ahora es candidato a senador del Panal y cuyo único objetivo es encabezar una 
campaña de insultos y amenazas contra Blanca Alcalá, quien es vista como una candidata incomoda en el 

gobierno del estado. 
También es sabido que la campaña electoral del Panal en Puebla está dirigida en específico a proteger los 
intereses políticos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y como parte de esa estrategia, sus objetivos son la 

de intentar conquistar la simpatía de los ciudadanos que sufragan por el PRI y la izquierda. Pero como hasta 
ahora Nueva Alianza no ha tenido la suficiente capacidad de avanzar por la vía del  convencimiento, está 
recurriendo a la guerra sucia. 
Por lo queda claro que el acto se ha organizado para que pueda haber un foro en donde Víctor Hugo Islas se 

luzca, arme una discusión  escandalosa, llena de acusaciones e insultos, contra Alcalá y Bartlett, es decir, contra 
los candidatos no gratos para el gobernador Moreno Valle. 
Islas Hernández –quien es tío del dirigente del Panal– siempre se ha prestado a ese tipo de estrategias, como 
cuando era delegado del PRI en Chiapas y se supeditaba a Manuel Espino, entonces presidente nacional del PAN, 
al que llamaba ―jefe‖, con el propósito de evitar que ganara el PRD la última elección de gobernador. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dirigente-del-panal-atras-de-la-organizacion-del-debate-
entre-candidatos-al-senado_id_6238.html 

 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Lozano, le tunde a los panistas 

• Que no dijo lo que dijo 
• Reconocen a Leobardo Soto 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144532
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dirigente-del-panal-atras-de-la-organizacion-del-debate-entre-candidatos-al-senado_id_6238.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dirigente-del-panal-atras-de-la-organizacion-del-debate-entre-candidatos-al-senado_id_6238.html
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Josefina Vázquez Mota tenía razón cuando anunció su golpe de timón, al señalar a su partido y algunos 
panistas, de hacerle la guerra desde las entrañas del PAN. 
Ayer se confirmó que existe ―fuego amigo‖ en su contra cuando el candidato al senado Javier Lozano dijo en un 
encuentro con las integrantes de la AMPEP, que Josefina Vázquez Mota va a ganar en Puebla, pero no por su 
trabajo en campaña, sino por la imagen del gobernador Rafael Moreno Valle. 

Aunque más tarde lo negó en su cuenta de twitter, el flamante vocero de la campaña de Vázquez Mota y 
también aspirante al senado, ya había dejado sus comentarios plasmados en ese encuentro y que fue 
reproducido en varias notas de portales de internet ayer mismo y claro, por el twitter, confirmado por el boletín 
oficial en envía la AMPEP. 
Por si eso fuera poco, Javier Lozano también se lanzó contra su compañera de fórmula Augusta Díaz de Rivera 

a quien criticó por no abandonar su cargo como diputada federal mientras busca al mismo tiempo ganar el 
senado. 

Queda claro que aun y siendo del mismo partido, Josefina Vázquez Mota, Augusta Díaz de Rivera y Javier 
Lozano Alarcón, no son del mismo grupo. 
En el Congreso de la Unión se reconoció el trabajo del diputado cetemista Leobardo Soto Martínez quien fue 
nombrado Presidente de la Comisión del Trabajo y Previsión Social de la Cámara de Diputados, por los meses 
que restan de la legislatura federal. 
Luego de los avances y beneficios que ha logrado a favor de miles de trabajadores mexicanos, con la iniciativa 
para devolver los ahorros de la subcuenta de vivienda y ahora con exentar del pago del Impuesto Sobre la 

Renta a los jubilados y pensionados, la verdad es que Leobardo Soto, ha sido uno de los diputados que ha 
salvado el prestigio de la labor legislativa, hoy tan cuestionada.  
Sin dudarlo, brindaron su apoyo para este nombramiento Francisco Rojas, el coordinador de los diputados 
priístas en San Lázaro, Armando Neyra, el coordinador cetemista y su dirigente nacional don Joaquín Gamboa y 

el senador Carlos Aceves. 
CONFETI…durante la gira del Presidente Felipe Calderón por Haití, Antonio Solá fue visto en la comitiva de 

recepción en Puerto Príncipe…dijo que fue a visitar a quien fuera su cliente…no, el Presidente Calderón no, sino 
el mandatario de Haití…dicen que en política no hay casualidades; hoy el español es el asesor de la candidata 
del PAN Josefina Vázquez Mota y es quien le aconsejó el ―campaña de contraste‖ que la aspirante a la 
Presidencia anunció el lunes pasado, con todo y los nuevos spots y el lenguaje beligerante contra el candidato 
del PRI, Enrique Peña Nieto. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4382 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 

ENTREGADA “LA PLEBE” A LA FIGURA DE LOPEZ OBRADOR  
No importó soportar el chubasco que cayó casi al final del acto político celebrado en la legendaria Cholula, 

conocida en otros tiempos como ―la ciudad de las 365 iglesias‖, porque lo importante para la ―plebe‖ era 
escuchar atentamente, como lo hizo, los comentarios y reflexiones de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, 
candidato a presidente de la República por el PT, PRD, Movimiento Ciudadano y MORENA.  
Entre 7 y 8 mil ciudadanos que llegaron a la enorme explanada, jamás salieron defraudados por sus palabras y 
menos por la espera del candidato que procedente del estado de Tlaxcala donde soportó junto con su esposa 

BEATRIZ GUTIÉRREZ MULLER un torrencial aguacero, hizo su arribo a la ciudad que tiene el portal más largo de 
América Latina, faltando unos cuantos minutos para las siete de la noche.  
La breve bienvenida corrió a cargo del candidato a senador MANUEL BARLTETT DÍAZ, quien recibió una breve 
rechifla y la recriminación de los integrantes de un pequeño grupo, perfectamente identificado, cuando el  
ex gobernador de Puebla dijo que ―en Puebla hay un movimiento sólido que apoya y, estamos convencidos de 
que llevaremos a la presidencia de la República con esta fuerza popular a este gran candidato, honesto y 
limpio, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR‖. 

Entre sus reflexiones abordó temas que le valieron los aplausos multitudinarios de los presentes, la mayoría de 
clase media y de ahí para abajo la gente sencilla, pobre y víctima de los políticos del PRI y el PAN, de los que 

no se cansó decir que en México forman la cúpula de la cultura de la corrupción. Sin embardo, recomendó que 
si en las campañas les ofrecen materiales para construcción, despensas y otras cosas, que los acepten, pero 
que a la hora de votar lo hagan de acuerdo a sus conciencias y elijan libremente. El tabasqueño jamás dijo 
―voten por mi‖, pero la gente lo interpretaba así y no dejaba de aplaudirlo y vitorearlo con el ―no estás solo‖, 

―no estás solo‖. 
Apoyo a los pequeños, medianos y grandes productores, garantía de becas económicas a todos los jóvenes 
preparatorianos del país, para que tengan recursos para transportarse, bonos de cerca de mil pesos mensuales 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4382
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en efectivo para los integrantes de la tercera edad en todas las ciudades del país, no solamente para las zonas 
rurales, incremento al empleo. Todo esto y más compromisos que hizo en Puebla, si el voto ciudadano lo hace 
el próximo Presidente de México, donde asegura se dará el cambio verdadero esperado por tantos años por los 
mexicanos para que en la República haya equidad y justicia.  
ENRIQUE PEÑA NIETO EN FORO SOBRE LA EDUCACIÓN EL DÍA 26 

Confirmada la fecha de gira por Puebla, el candidato ENRIQUE PEÑA NIETO del PRI-PVEM, presidirá el próximo 
jueves 26 del presente, el foro ―Encuentro por el Futuro de la Educación‖, que forma parte de varios más que 
realizará durante su campaña en diversas entidades de la República y cuya temática central lleva por nombre 
―Encuentros por el Futuro de México‖.  
Desde luego que a este foro han sido invitados puntualmente los más destacados especialistas del tema 

educacional, cuya presencia en Puebla será de de cuando menos 25 participantes, que conocen a fondo la 
importancia que reviste atender las grandes demandas de educación, de las cuales el abanderado del PRI tiene 

la más completa información sobre cada uno de los casos. El rector de le Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, es hasta estos momentos el único orador del foro y quien llevará a la 
tribuna el producto de sus experiencias naturales en el ramo y la recopilación de todos los especialistas que 
conocen la actual problemática de la educación en México. Propuestas y soluciones, partirán a partir del texto 
que presentará la máxima autoridad universitaria poblana. 
El resto de los foros especializados se llevarán a cabo en Mérida del estado de Yucatán (político); Monterrey del 
estado de Nuevo León (economía); San Luis Potosí (Seguridad Pública); en el estado de Chiapas se tratará el 

importante tema de la Seguridad Social y la ciudad de Guadalajara del estado de Jalisco, plantea la reunión de 
corte internacional.  
POLITICA TAURINA N CONFERENCIAS  OS TOROS HABLADOS 
Que bueno que los políticos ―grillocerontes‖ de la fiesta más bella de todas las fiestas, vuelvan a la carga a 

través de su organización Tradiciones y Cultura, para llevar a cabo la XXXVIII edición de las conferencias ―Los 
Toros Hablados‖ que se llevarán a cabo en el Instituto de Arte y Cultura de Puebla, sito en la calle 3 Norte 3 del 

Centro Histórico, los días 13, 20 y 27 del presente abril. 
Abre el ciclo esta noche a partir de las 20.00 horas, MIGUEL ÁNGEL DE LA GARZA, con la conferencia ―La 
Pasión por el Toro‖, teniendo como moderador a OSCAR MEJIA. Para el viernes 20 el ponente será LUIS 
MARIANO ANDALCO, director del Instituto Tlaxcalteca de Desarrollo Taurino, quien llevará a la tribuna el tema 
―La Fiesta Brava n Tlaxcala‖, conduciendo GABY GUEVARA, a partir de las 8 de la noche. Para cerrar el ciclo del 
mes de abril, el viernes 27, en el mismo lugar y a la misma hora, corresponderá a MARIANO Y BERNARDO 
MUÑOZ, ganaderos de Zacatepec, llevar a la tribuna el tema, ―La Bravura, la Esencia‖. 

Causantes de este coloquio taurino con duración de tres semanas, son: Álvaro Sánchez, Antonio Moreno Durán, 
Héctor Budar, Jaime Oaxaca, Jaime Silva Gutiérrez y Miguel Ángel de la Garza. La entrada es de ―cachucha‖, 
gratis, aunque también vale decir, libre.  
A CUENTA GOTAS 

Mi solidaridad y sentido pesar en estos momentos de dolor para los hermanos FERNÁNDEZ-CANO, quienes 
lamentan profundamente la desaparición de sus señora madre, doña ESPERANZA CANO VIUDA DE 
FERNÁNDEZ, acaecida anteayer en esta capital. Ella, fue la autora de de la sección de sociales de ―El Heraldo 

de México en Puebla‖, a partir de su fundación el 4 de julio de 1966, Descanse en paz. Su esposo, el señor don 
ARNALDO FERNÁNDEZ GONZÁLEZ, fue por muchos años el administrador del periódico de los señores Gabriel 
Alarcón Chargoy, Gabriel Alarcón Velásquez y Oscar Alarcón Velásquez., amén de haber sido en su tiempo el 
distribuidor más fuerte en Puebla de los principales periódicos y revistas nacionales en el Pasaje del 
Ayuntamiento número 2… Con la reciente formación del grupo político‖, LIC. BENITO JUÁREZ GARCÍA‖, de la 
que forma parte activa el doctor en derecho VÍCTOR MANUEL CARRETO PACHECO, bien haría en promover 

conferencias donde los Juaristas invitados, que los hay muchos, dieran cátedra de lo que significa para los 
mexicanos el hombre de la tierra de Guelatao, ahora que se acerca el 5 de mayo y que en justicia corresponde 
honrarlo porque cuando IGNACIO ZARAGOZA, rindió el parte de guerra al triunfo de la batalla ganada a los 
franceses, lo hizo ante el presidente JUÁREZ. Ojala no lo eche en saco roto y promueva eventos que sirvan 
para tener siempre presente la gran figura del Indio de Guelatao que es el Benemérito de las Américas….. 

ADRIÁN VICTOR HUGO ISALS HERNÁNDEZ, quien trae cuerda para rato, a pregunta del autor de este espacio 
sobre la sobrerrepresentación de legisladores en el Congreso de la Unión, tal como lo han planteado otros 

muchos políticos, incluso el propio candidato del PRI ENRIQUE PEÑA NIETO, fue enfático en manifestar que la 
integración de la Cámara de senadores, debe ser únicamente de 64 legisladores, 2 por cada una de las 
entidades del país, tal como acontecía anteriormente, en tanto que de 500 diputados debe reducirse el número 
a solamente 300, para evitar esos despilfarros que todos reprueban…..Como buen banderillero, con las manos 
en todo lo alto, el diputado local JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, no solo aplaudía emocionadamente las frases 
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de las reflexiones que expresaba ANDRÉS MANUEL LÓPES OBRADOR, sino que las agitaba rítmicamente y en 
tanto lo saludaba ―la plebe‖ no se cansaba de hacer la ―V‖ de la victoria con ambas manos. Él ha sido desde 
hace mucho tiempo uno de los más fervientes admiradores del candidato presidencial de las izquierdas….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4383 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

La inexistente democracia de Agüera 
Después de su frustrada candidatura al Senado, el rector de la BUAP presume ser un ciudadano comprometido 

con los procesos democráticos. 
Como si él hubiera sido electo de esa forma. 
Para nadie es un secreto que el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez quedó bastante resentido con el PRI, 
partido que le dio todo antes de la llegada de Moreno Valle al poder. 
Y nada tonto, pretende jugar una carambola de tres bandas con los candidatos presidenciales para demostrar 
una democracia universitaria que solo en su imaginación existe. 

Enrique Agüera trabajará para el proyecto de Enrique Peña Nieto y del candidato del Panal principalmente. 
Por una parte, sus intereses personales lo llevan a trabajar por Peña Nieto, pero por otra, debe guardar la 
sumisión mostrada desde hace casi dos años ante el gobernador poblano. 
¿O acaso le negará a Moreno Valle trabajar por el Panal?. 
Por cierto: Un de las candidatas del Panal, Silvia, es de las principales consentidas del rector poblano. 

Sus operadores así lo presumen. 
Y  la protegen. Piden por ella.  

―No le pegues‖, dicen. 
Para Enrique Agüera, ¿Qué  es el México que todos queremos?. 
¿El que otorga los beneficios de los cargos públicos? 
¿El de la sumisión?. 
¿El de la riqueza al amparo de los cargos universitarios?. 
¿Los hoteles en Playa del Carmen?. 
¿Los helicópteros para llevar a mi familia de viaje?. 

¿Los excesos que dan los negocios al amparo del poder?. 
Va textual uno de los párrafos que emitió la BUAP el día de ayer: 
―El Rector nos instruyó para que se hagan llegar las cartas a los candidatos a la presidencia, para que puedan 
exponer en el seno de la universidad sus ideas, sus propuestas, considerando que es un espacio acorde, 
reflexivo, para mostrar los puntos de vista y las ideas en relación a la visión del México que todos queremos‖. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

El mensaje de Lozano 
Político avezado, polemista nato y quien seguramente será un referente en el próximo Congreso federal, Javier 
Lozano Alarcón dejó en claro ayer el mensaje de los panistas y del grupo que promueve el presidente Felipe 
Calderón, del cual forma parte y que opera ya la candidatura presidencial: ―si Acción Nacional gana en Puebla 
las elecciones del primero de julio, será gracias al gobernador Rafael Moreno Valle‖. 
El escenario fue importante porque los integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas y Escritoras de Puebla 

lo son, ahí el aspirante al Senado de la República dejó en claro para que nadie tenga duda que ―en Puebla 

gracias al buen trabajo de  Rafael Moreno Valle, está acreditando muy bien su gobierno, su marca, el PAN, su 
visibilidad, ahora viene lo del 5 de Mayo, yo creo que hay una muy buena evaluación de su desempeño‖. 
Nunca faltarán en política las versiones y los supuestos. Las discusiones si el mandatario quería a otro candidato 
–oportunamente con su firma respaldó un desplegado en favor de Ernesto Cordero- y no a Josefina Vázquez 
Mota. 
Eso en el PAN quedó atrás y es más, el mismo equipo que respaldó al secretario de Hacienda en sus 

aspiraciones presidenciales y del cual muchos de ellos son amigos personales del gobernador poblano, están de 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4383
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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vuelta manejando ahora la campaña de La Jefa quien además asume a Puebla como su tierra de adopción. 
El primer acto masivo en su campaña presidencial fue en Teziutlán y ahí abarrotó la plaza y estuvo presente, 
con mucho significado, la esposa del gobernador, Martha Erika Alonso, el respaldo es formal y en los hechos, lo 
demás son suspicacias que se generan por versiones, pero el panismo de Moreno Valle se confirmará en las 
urnas y a favor de sus candidatos a la presidencia, el Senado y las diputaciones federales. 

En un proyecto que no termina el uno de julio, es absurdo pensar que el gobernador irá en contra de su partido 
con el que tendrá que ganar las elecciones estatales intermedias un año después. 
Ambos se necesitan, más allá del próximo resultado, porque las instituciones prevalecen y Acción Nacional no 
dejará de ser una fuerza política nacional que hoy gobierna el estado de Puebla y el gobernador continuará con 
su gestión, que por lo visto está encaminada a hacer historia como la mejor. 

El futuro senador poblano fue claro, el triunfo del panismo y de su candidata presidencial el uno de julio próximo 
estará basado en el desempeño y buen gobierno de Moreno Valle, quien decidió y anuncio el 15 de enero no 

participar públicamente en actos políticos pera evitar la polarización de las fuerzas políticas pero no por ello no 
tiene preferencias y ejercerá en su momento su derecho al voto. 
Lozano fue el mensajero. 
Una de vaqueros 
Ayer por la noche, se emitió desde la ciudad de México un comunicado del Comité Ejecutivo Nacional panista en 
el que se recalca que: ―Javier Lozano Alarcón, vocero y candidato del PAN al Senado de la República por el 
estado de Puebla, reconoce el liderazgo y potencial de la candidata Josefina Vázquez Mota, para gobernar este 

país y desmintió categóricamente las versiones de prensa que le atribuyen en el sentido de minimizar el capital 
político de la abanderada a la Presidencia de la República por Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota. 
―Lozano Alarcón, asimismo, reconoció en Vázquez Mota a una mujer capaz y fuerte que cuenta con la 
experiencia suficiente para gobernar México. Por su parte, el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, confirmó que 

Lozano Alarcón es integrante de la red de voceros del partido‖. 
http://www.ngpuebla.com/node/19060 

 
(Angelopolitanas) 
 
Con unos reflejos lentos -14 horas después de que los señalaron como responsables- ayer el comité municipal 
del Partido Acción Nacional fijo su posición en torno a los hechos en los que supuestos militantes suyos en la 
Resurrección agredieron ―verbalmente‖ al candidato priista Enrique Doger durante una feria popular.  
El comunicado llegó después de las 12 de la noche a las redacciones pero es importante lo que ahí se establece: 

―En relación a las agresiones VERBALES (sic, con mayúsculas en el original) de las que fue objeto el candidato a 
Diputado Federal Enrique Doger Guerrero el día 11 de abril, en un acto cultural en el que se promueve la 
vocación productiva de la Junta Auxiliar ―La Resurrección".  
―El Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional en Puebla, lamenta y reprueba profundamente dichas 

agresiones verbales y se deslinda de las acciones que habitantes de la citada junta auxiliar hayan realizado en 
torno al mencionado candidato, pues son actos que no abonan al desarrollo democrático del proceso electoral en 
curso y son ajenas a las acciones emprendidas por Acción Nacional. 

―Finalmente, Acción Nacional se solidariza y hace votos a favor de la tolerancia, así como el libre y pacífico 
intercambio de ideas entre las fuerzas políticas y de tener en esta entidad campañas que abonen para el 
mejoramiento de la calidad de vida de los poblanos‖.  
Tarde pero importante que lo hiciera la dirigencia panista, primero porque con ello deja en claro que no 
promueven ni aceptarán que simpatizantes o militantes suyos incurran en ese tipo de agresiones y su llamado a 
que la competencia electoral se dé en un ambiente de tolerancia con un libre intercambio de ideas, aunque en 

ocasiones las lindezas que se dedican no sean gratas. 
@  
Donde no son tan tolerantes ni corteses es en los partidos de Izquierda y es que amén de que el diputado local 
José Juan Espinoza dejo el miércoles en Cholula con la mano tendida a su candidato al Senado, Manuel Bartlett 
–lo apoya también el partido Movimiento Ciudadano en el que milita-, fue quien transportó en su camioneta a 

los gritones y las pancartas que lanzaron los ―bu‖ al ex gobernador. 
 Muy evidente su molestia porque no lo apoyo para ir en la fórmula al Senado, pero en realidad Bartlett es un 

invitado del Partido del Trabajo y Andrés Manuel López Obrador a la campaña y a la candidatura y no es el gran 
elector como supone Espinoza. 
El diputado abona a la idea de que es un político berrinchudo, incapaz de asumir que hay procedimientos y que 
aún hay recursos en el tribunal y no es con agresiones a otros candidatos de su partido como conseguirá 
mantenerse en el poder. Porque eso si, parte del parque vehicular que usa lo paga el Congreso poblano. Hay 

http://www.ngpuebla.com/node/19060
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políticos que pegan con la izquierda y cobran con la derecha. 
@ 
Priistas apuestan a que Silvia Tanús será la próxima secretaría general del PRI en sustitución de Lucero Saldaña 
y ese es el único motivo que la retiene en las filas del tricolor porque en su momento fue invitada como 
candidata a senadora por Nueva Alianza, donde la apoyó con todo Víctor Hugo Islas. 

Los priistas poblanos tienen un problema enfrente, Saldaña no renunció sino solicitó licencia, por lo que no 
pueden designar a una nueva secretaria general, aunque la posición la pelean varios grupos y por supuesto 
poblanas que sienten que no han sido bien tratadas por su dirigencia. 
Juan Carlos Lastiri Quirós poco estará en Puebla en las próximas semanas y si gana el PRI menos, pero desde 
ayer varios poblanos se le acercaron para felicitarlo y ver si hay chamba. En verdad está feliz y más cuando 

trascendió que la invitación fue personal y vino directamente del candidato Enrique Peña Nieto. 
Hay que recordar que el coordinador y hombre fuerte del peñismo en el PRI es Luis Videgaray, quien fue el 

presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados a la que pertenece Lastiri. 
http://www.ngpuebla.com/node/19061 
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